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COMUNE DI VERGIATE 
(Provincia di Varese) 

 

 

 

DELIBERAZIONE DEL CONSIGLIO COMUNALE 

N. 22 DEL 20/06/2014 

 
OGGETTO: PIANO DI GOVERNO DEL TERRITORIO - CONTRODEDUZIONI ALLE 

OSSERVAZIONI, AI PARERI DEGLI ENTI, RETTIFICA E CORREZIONI 

ERRORI MATERIALI E DEFINITIVA APPROVAZIONE AI SENSI 

DELL'ART. 13 DELLA L.R. 12/2005 

 

 

L’anno 2014, addì 20 del mese di Giugno alle ore 15.00, presso la Sala Consiliare Comunale, 

previa notifica degli inviti personali, avvenuta nei modi e termini di legge, si è riunito il Consiglio 

Comunale in sessione Straordinaria ed in seduta pubblica di prima convocazione. 

I consiglieri presenti risultano dal seguente prospetto: 

    

N. Nominativo Presenza 

1 LEORATO Maurizio PRESENTE 

2 PACCINI Cristina PRESENTE 

3 PARRINO Daniele PRESENTE 

4 PASTORELLO Ivan Riccardo PRESENTE 

5 GENTILE Stefania PRESENTE 

6 DELLA FERRERA Gisella PRESENTE 

7 POROTTI Massimiliano PRESENTE 

8 TAMBORINI Giampietro PRESENTE 

9 CREPALDI Luca PRESENTE 

10 MAFFIOLI Alessandro ASSENTE 

11 BUSO Maurizio ASSENTE 

12 VIGANO' Maurizio PRESENTE 

13 BASSI Beatrice PRESENTE 

Presenti n.11 (undici)      Assenti n.2 (due) 

 

Partecipa il Segretario comunale AVV. GIOVANNI CURABA  

Risulta presente l’Assessore esterno sig. Giuseppe Intrieri 

Il Consigliere DELLA FERRERA Gisella, assunta la Presidenza e constatata la legalità 

dell’adunanza, dichiara aperta la seduta e pone in discussione la seguente pratica segnata all’ordine 

del giorno :  

  
 



OGGETTO: PIANO DI GOVERNO DEL TERRITORIO - CONTRODEDUZIONI ALLE 
OSSERVAZIONI, AI PARERI DEGLI ENTI, RETTIFICA E CORREZIONI 
ERRORI MATERIALI E DEFINITIVA APPROVAZIONE AI SENSI DELL'ART. 
13 DELLA L.R. 12/2005 

 

IL CONSIGLIO COMUNALE 

 
Premesso che con propria deliberazione n. 48 del 20 dicembre 2013, esecutiva ai sensi di 
legge, è stato adottato il Piano di Governo del Territorio articolato in Documento di Piano, 
Piano delle Regole, Piano dei Servizi, PUGSS, e corredato da Elaborato Tecnico Rischio 
di Incidenti Rilevanti, Studio Geologico idrogeologico e sismico, Studio per l’individuazione 
del reticolo idrico minore e comprensivo degli elaborati di Valutazione Ambientale 
Strategica e di Valutazione di Incidenza; 
 
Dato atto che: 
- la delibera n. 48 del 20/12/2013 di adozione del PGT, con i relativi allegati, è stata 

depositata presso l’ufficio Segreteria comunale, in libera visione per trenta giorni 
consecutivi dal 22/01/2014 al 21/02/2014; 

- l’avviso di adozione e deposito è stato pubblicato a partire dal 21 gennaio 2014 sul sito 
istituzionale, sul BURL serie Avvisi e Concorsi n. 4 del 22 gennaio 2014 e sul 
quotidiano Il Giorno del 22 gennaio 2014; 

- nell’avviso di pubblicazione e deposito veniva fissato al 24 marzo 2014 il termine per la 
presentazione delle osservazioni; 

- gli atti costituenti il PGT adottato sono stati e sono tuttora  pubblicati sul sito 
istituzionale comunale; 

 
Dato atto altresì che: 
- gli atti costituenti il PGT così come adottato, sono stati trasmessi alla Provincia di 

Varese attraverso l’apposita area web provinciale, per la verifica di compatibilità con il 
Piano Territoriale di Coordinamento, il 21/01/2014 prot. 000949; 

- gli atti costituenti il PGT così come adottato, sono stati trasmessi alla Provincia di 
Varese attraverso l’apposita area web provinciale, per l’espressione in merito al parere 
di incidenza, il 21/01/2014 prot. 000948; 

- gli atti costituenti il PGT così come adottato, sono stati trasmessi al  Parco Lombardo 
della Valle del Ticino per la verifica di compatibilità con il Piano Territoriale di 
Coordinamento, con nota del 21.01.2014 prot. 0000931, consegnata il 22.01.2014; 

- gli atti costituenti il PGT così come adottato, sono stati trasmessi al  Parco Lombardo 
della Valle del Ticino per l’espressione in merito al parere di incidenza con nota del 
21.01.2014 prot. 0000929, consegnata il 22.01.2014; 

- gli atti costituenti il PGT così come adottato, sono stati trasmessi con nota del 
21.01.2014 prot. 0000900 consegnata il 22.01.2014, all’ARPA Dipartimento provinciale 
di Varese per la formulazione di eventuali osservazioni; 

- gli atti costituenti il PGT così come adottato, sono stati trasmessi con nota del 
21.01.2014 prot. 0000928 consegnata il 22.01.2014, all’ASL di Varese per la 
formulazione di eventuali osservazioni  

- dell’avvenuta adozione e deposito degli atti costituenti il PGT, con nota del 27.01.2014  
prot. 0001330, è altresì stata data comunicazione agli altri enti territorialmente 
interessati  ed ai gestori dei servizi; 

 
Visti: 
- la deliberazione del Commissario Straordinario con i poteri della Giunta della Provincia 

di Varese n.121 del 18 aprile 2014 avente ad oggetto “Valutazione di compatibilità con 
il ‘Piano Territoriale di Coordinamento Provinciale’ relativa al Piano di Governo del 
Territorio del Comune di Vergiate” pervenuta il 24.04.2014 prot. 0005333; 



-  il Verbale di Deliberazione del Consiglio di Gestione del Parco Lombardo della Valle 
del Ticino  n. 60 del 30.05.2014 in merito al parere di compatibilità al Piano Territoriale 
di Coordinamento relativo al Piano di Governo del Territorio del Comune di Vergiate 
pervenuto il 05/06/2014 prot. 0007016; 

- il parere del Parco Lombardo della Valle del Ticino  in merito alla Valutazione di 
Incidenza relativo al Piano di Governo del Territorio del Comune di Vergiate pervenuto 
il 21/03/2014 prot. 0003730 ed il conseguente provvedimento della Provincia di Varese 
n. 1404 del 12/05/2014 di aggiornamento della Valutazione di Incidenza n. 3888 del 
13/12/2013, pervenuto il 20/05/2014 prot. 0006340; 

 
Considerato che a seguito della pubblicazione degli atti sono state presentate n. 112 
osservazioni, oltre alle osservazioni di ARPA, di ASL e RFI Gruppo Ferrovie dello Stato, di 
cui 109 entro i termini indicati nell’avviso di deposito e 3 fuori termine; 
 
Considerato che il Servizio Edilizia Privata del Comune ha presentato una nota di richiesta 
di correzioni errori materiali degli elaborati di Piano o specificazione di norme ai sensi del 
dell’art. 13 comma 14bis della L.R. 12/2005; 
 
Visto il Parere Motivato Finale espresso dall’Autorità Competente d’intesa con l’Autorità 
Procedente in data 13 giugno 2014, che ha confermato il parere positivo circa la 
compatibilità ambientale del PGT a condizione che vengano recepite le condizioni 
espresse dalla Provincia di Varese nell’autorizzazione n. 1404 del 12/05/2014 relativa alla 
Valutazione di Incidenza; 
 
Vista la Dichiarazione di Sintesi Finale in data 13 giugno 2014 redatta dall’Autorità 
Procedente sulla base degli indirizzi approvati dalla Regione Lombardia con D.C.R. n. 
VIII/351 del 13/03/2007, D.G.R. n.9/761 del 10/11/2010 con modifica e integrazione della 
D.G.R. n. 8/6420 del 27/12/2007 e della D.G.R. n. 8/10971 del 18/04/2008, al fine di 
informare autorità e pubblico in merito ad attività di processo e azioni conseguenti al 
parere; 
 
Visti: 
- il D.Lgs. 267/2000; 
- la L.R. 12/2005 e s.m.i “Legge per il governo del territorio” ed i relativi criteri attuativi 

approvati dalla Giunta Regionale della Lombardia; 
- il D.Lgs. 152/2006 e s.m.i. “Norme in materia ambientale”; 
- la D.C.R. n. VIII/351 del 13.03.2007, “Indirizzi generali per la valutazione ambientale di 

piani e programmi”, attuativa di quanto previsto all’art 4 comma 1 della L.R. 12/2005; 
- la D.G.R. n. 9/761 del 10.11.2010, “Determinazione della procedura per la Valutazione 

ambientale di piani e programmi”, con la quale sono state recepite le disposizioni di cui 
al D.Lgs. n. 128 del 20.06.2010, con modifica ed integrazione della D.G.R. n. 8/6420 
del 27.12.2007 e della D.G.R. n. 8/10971 del 18.04.2008; 

- la D.G.R. n. 8/1566 del 22.12.2005 “Criteri regionali relativi alla componente geologica, 
idrogeologica e sismica del Piano di Governo del Territorio, in attuazione dell’art. 57, 
comma 1, della l.r. 11 marzo 2005, n. 12”, aggiornata con D.G.R. n. 8/7374 del 
28.05.2008; 

- la D.G.R. n. 9/2616 del 30.11.2011 “Aggiornamento dei criteri ed indirizzi per la 
definizione della componente geologica, idrogeologica e sismica del piano di governo 
del territori, in attuazione dell’art. 57, comma 1, della l.r. 11 marzo 2005, n. 12, 
approvati con D.G.R. 22 dicembre 2005, n. 8/1566 e successivamente modificati con 
d.g.r. 28 maggio 2008, n. 8/7374”; 

- la L.R. 86/83 e s.m.i.; 
 



Vista la Delibera del Consiglio Comunale n. 6 del 16.04.2014 di “Adozione Piano di 
Rischio aeroporto di Vergiate”; 
 
Vista la comunicazione della Ditta Agusta Spa dalla quale emerge che a seguito della 
cessazione del reparto “Galvanica” e conseguente considerevole riduzione delle sostante 
pericolose detenute nel magazzino materie prime e nel deposito cianuri, al di sotto dei 
limiti di cui alla 2° colonna parte 1° e 2°  dell’Allegato I del D.Lgs 334/99, non è più 
soggetta agli adempimenti di cui all’art. 6 dello stesso Decreto.  
 
Considerato pertanto, che l’elaborato ERIR allegato ai documenti del PGT non sarà più 
necessario e che in sede di approvazione del PGT si provvederà al suo stralcio. 
 
Visto il Rapporto Ambientale e lo Studio di Incidenza Ambientale del Documento di Piano 
del Piano di Governo del Territorio modificati a seguito delle “prescrizioni e precisazioni” 
contenute nell’autorizzazione finale della Provincia di Varese n.1404 del 12/05/2014; 
 
Visto “l’Istruttoria Osservazioni e Proposta controdeduzioni” e “l’Istruttoria Pareri Enti e 
Proposta controdeduzioni” redatte dai professionisti incaricati insieme all’Ufficio di Piano i 
quali hanno formulato le proposte tecniche di controdeduzione che vengono allegate al 
presente atto per farne parte integrante e sostanziale; 
 
Visto che le osservazioni pervenute e i pareri degli Enti territorialmente competenti, sopra 
richiamati sono stati ampliamente illustrati, discussi e sottoposti all’esame della 
competente Commissione Consiliare Urbanistica nella seduta svoltasi in data 16 giugno 
2014, indicando al contempo gli esiti e le motivazioni poste alla base del loro 
accoglimento, non accoglimento o parziale accoglimento; 
 
Vista la documentazione elaborata dal professionista incaricato dello studio geologico 
idrogeologico e sismico del PGT, quale integrazione dello stesso studio, modificate a 
seguito del Parere provinciale relativamente agli aspetti di competenza e gli elaborati 
modificati in recepimento di tale richiesta: 
- Analisi sismica di 2° livello degli ambito AT8 – AT11.1 – AT11.2 – AT12 
- Carta della pericolosità sismica locale 
- Carta di sintesi degli elementi di pericolosità e di vulnerabilità 
- Carta della fattibilità geologica delle azioni di piano 
- Carta della fattibilità geologica delle azioni di piano con elementi di pericolosità sismica 

locale. 
 
Dato atto che l’Ufficio di Piano ha singolarmente istruito e valutato le osservazioni 
pervenute comprese quelle fuori termine, che si ritiene di dover valutare ed ha depositato 
le proposte di controdeduzioni  nonché gli elaborati tecnici di Piano che esplicitano e 
chiariscono le proposte di modifica, che comprendono: 
- Istruttoria osservazioni e proposta controdeduzioni; 
- Istruttoria pareri Enti e proposta controdeduzioni; 
- Tavole individuazione delle osservazioni 
 

DOCUMENTO DI PIANO 

DP B - Quadro conoscitivo del territorio comunale 
Tav DP B 7 a Classi di fattibilità geologica   
Tav DP B 7 b Classi di fattibilità geologica  

 

DP C - Indirizzi e proposte progettuali  



Tav DP C 7 Relazione del sistema commerciale – Stralcio A. Inquadramento Giuridico e 
A.1 La Normativa del Settore Commercio  
DP C 9_1 Norme di Attuazione   

 

PIANO DEI SERVIZI 
Tav PS A1a Ricognizione dei servizi  
Tav PS A1b Ricognizione dei servizi  
Tav PS A2a Pianificazione generale dei servizi  
Tav PS A2b Pianificazione generale dei servizi  
Tav PS A4a Aree di compensazione e generazione dei meccanismi perequativi di piano 
Tav PS A4b Aree di compensazione e generazione dei meccanismi perequativi di piano 
Tav PS A3a Rete ecologica comunale  
Tav PS A3b Rete ecologica comunale    

PS 7 Schede dei servizi esistenti 
Tav PS 8 1a Mobilità di progetto nord  
Tav PS 8 1b Mobilità di progetto sud   
Tav PS 8 2 Relazione e schede progettuali di intervento mobilità 

 

 

PIANO DELLE REGOLE 
PR DA – Disciplina delle aree 
PR  DA 1 a Disciplina delle aree   
PR DA 1 b Disciplina delle aree   
PR DA Norme di attuazione 

 

PR PP – Piano Paesistico Comunale 

PR   PPC 1 a      Classi di sensibilità paesistica 
PR   PPC 1 b      Classi di sensibilità paesistica 
PR   PPC 2 a      Carta del Paesaggio 
PR   PPC 2 b      Carta del Paesaggio 

 

PR SA – Individuazione edifici rurali esterni al perimetro i.c. da recuperare 

Schede ambiti   

 

VALUTAZIONE AMBIENTALE STRATEGICA (V.A.S.) 
RA 1 - Quadro metodologico.pdf 
RA 2 - Quadro conoscitivo -  I Parte.pdf 

RA 3 - Quadro conoscitivo -  II Parte.pdf 
RA 4 - Quadro conoscitivo -  III Parte.pdf 
RA 5 - Quadro pianificatorio.pdf 
RA 6 - Quadro valutativo - I Parte.pdf 
RA 7 - Quadro valutativo - II Parte.pdf 
RA 8 - Quadro valutativo - III Parte.pdf 
RA 9 - ALLEGATO.pdf 
Parere motivato finale 
Dichiarazione di sintesi finale 

 

 



STUDIO GEOLOGICO IDROGEOLOGICO E SISMICO 
- carta della Fattibilitá Geologica.pdf 
- carta Pericolosità Sismica Locale.pdf 
- carta-Fattibilità e Sismica.pdf 
- carta di Sintesi.pdf 
- Analisi Sismica di 2° Livello ambiti AT8 – AT11.1 – AT11.2 – AT12 

 

VINCA - VALUTAZIONE DI INCIDENZA DEL P.G.T. 
VIncA - cap.1.pdf 
VIncA - cap.2 a.pdf 
VIncA - cap.2 b.pdf 
VIncA - cap.2 c.pdf 
VIncA - cap.3.pdf 
VIncA - cap.4-5.pdf 
 
Evidenziato, prima di procedere nel merito delle osservazioni dei pareri degli enti, che 
“l’osservazione” pervenuta in data 14.06.2014 e assunta al protocollo n. 7355 (presentata 
dalla Sig.ra Pisani Renata) non è stata presa in considerazione poiché pervenuta in tempo 
non utile per l’istruttoria ed il deposito degli atti per il Consiglio Comunale; 
 
Ritenuto di esaminare, controdedurre e votare singolarmente i pareri e le osservazioni 
pervenuti, secondo quanto specificato nelle proposte tecniche di controdeduzione 
predisposte dall’Ufficio di Piano; 
 
Vista la Legge Regionale n. 12 del 12 marzo 2005 “Legge per il Governo del Territorio”; 
 
Visto il parere di regolarità tecnica espresso ai sensi dell’art. 49 del D.Lgs. 267/2000; 
 

*** 
 

Il Presidente del Consiglio Comunale, Sig.ra Gisella Della Ferrera, dichiarata aperta la 
discussione sulla proposta di deliberazione avente ad oggetto“Piano di Governo del 
territorio – controdeduzioni alle osservazioni, ai pareri degli Enti, rettifica e correzioni errori 
materiali e definitiva approvazione ai sensi dell’art. 13 della L.R. n. 12/2005” invita il 
Responsabile dell’Ufficio Tecnico Comunale, Geom. Graziano Magni, a presentare 
l’argomento posto al punto  n. 2 dell’ordine del giorno. 
Il Geom. Graziano Magni – dopo aver descritto sinteticamente le diverse fasi e la 
tempistica che ha caratterizzato la fase di predisposizione/adozione/approvazione del 
Piano del Governo del Territorio -  precisa che: 

a) sono state presentate, tra Associazioni e privati, complessivamente 112 (centododici) 
osservazioni, di cui 109 (centonove) entro il termine ultimo indicato nell’avviso di deposito 
e 3 (tre) fuori termine; 

b) alle citate 112 osservazioni si aggiungono quelle presentate da “ARPA”, da “ASL” e 
“RFI Gruppo Ferrovie dello Stato”; 
c) tutte le osservazioni sono state istruite. 
Concluso l’intervento del Geom. Graziano Magni, il Presidente del Consiglio Comunale 
chiarisce che sono state presentate diverse proposte di emendamento; ed in particolare 
richiama le Note prott. 7645, 7646 e 7652 del 20/06/2014 rispettivamente a firma dei 
Consiglieri Comunali di minoranza, Sig.ri Maurizio Viganò, Beatrice Bassi e Alessandro 
Maffioli. 
Il Presidente del Consiglio chiarisce che sugli emendamenti proposti con le richiamate 
Note prott. 7645, 7646 e 7652 del 20/06/2014 “l’Ufficio Tecnico Comunale ha espresso 
una valutazione in termini di inammissibilità degli stessi in considerazione del fatto  che gli 



emendamenti in questione si riferiscono ad Osservazioni sulle quali  il Civico Consesso 
deve ancora esprimersi”. 
In ogni caso, il Presidente del Consiglio precisa che  la discussione e la votazione sulle 
Osservazioni in questione “finiscono per assorbire gli emendamenti stessi”. 
Con riferimento, invece, agli emendamenti proposti dal Consigliere Comunale, Avv. 
Alessandro Maffioli, con le Note Prott. 7650 e 7651 sempre del 20 giugno 2014  viene 
proposto dal Presidente del Consiglio che gli stessi “siano messi in discussione solo dopo 
che si è conclusa la votazione sia sui pareri dell’ASL, dell’ARPA, del Parco del Ticino e  
della Provincia di Varese sia sulle osservazioni  presentate dai privati”.  
La proposta in questione viene motivata dal Presidente del Consiglio con la circostanza 
che la discussione successiva “si presenta come coerente in quanto il carattere tecnico 
degli emendamenti viene in parte compensato e chiarito con le osservazioni che saranno  
discusse prima”.  
Il presidente del Consiglio mette ai voti la proposta, sopra descritta. Segue la votazione 
che dà il seguente risultato: 

- presenti  e votanti  n. 11 (UNDICI); 
- Consiglieri astenuti n. 0 (ZERO); 
- Voti favorevoli n. 9 (NOVE) legalmente espressi; 
- Voti contrari n. 2 (DUE) (Sig.ri Beatrice Bassi e Maurizio Viganò) legalmente 

espressi. 
Il Consiglio Comunale accoglie la proposta – sopra rappresentata e della quale il 
Presidente del Civico Consesso ha dato, comunque,  lettura integrale in aula. 
Successivamente, il Presidente, Sig.ra Gisella Della Ferrera, dichiara : “prima che il 
Geom. Graziano Magni  prenda nuovamente la parola,  do lettura integrale dell’art. 78, 
comma 2 del D. Lgs. 18/08/2000, n. 267”.  
Concluso l’intervento del Presidente del Civico Consesso, chiede ed ottiene la parola il 
Consigliere Comunale, Sig.ra Cristina Paccini, la quale comunica che coerentemente a 
quanto ha fatto in occasione dell’adozione del PGT  non parteciperà alla discussione ed 
alla votazione in occasione dell’approvazione del Piano del Governo del Territorio.  
In particolare, il Consigliere Comunale, Sig.ra Cristina Paccini, dichiara: “penso soltanto in 
un caso di avere una parentela diretta - come dall’articolo che ha letto adesso il 
Presidente – però, sicuramente mio marito ha presentato più osservazioni non 
direttamente ma per conto di suoi clienti, quindi non ritengo opportuno rimanere qua in 
quanto non so, poi, neanche esattamente in quali casi possa o non possa  essere 
compatibile. Pertanto, preferisco andarmene definitivamente. Vi auguro buon lavoro”. 
Il Presidente del Consiglio dà atto che la seduta del Civico Consesso  proseguirà con 10 
(dieci)  presenti. 
Successivamente chiede ed ottiene la parola il Consigliere Comunale, Avv.ssa Beatrice 
Bassi, la quale dichiara: “ho una serie di incompatibilità dirette perché ci sono mozioni 
presentate direttamente da miei parenti, per esempio, quelle presentate dall’Arch. Bassi 
Lia. Non so se c’è qualcosa presentato personalmente da Bassi Mario, mi pare di sì.  
Adesso, io i numeri (delle osservazioni) non li ho identificati, poi ce ne sono tutta una serie 
di altre dove lo Studio di mio zio e mia cugina ha formulato Osservazioni in nome e per 
conto dei propri clienti, qui non c’è una vera e propria incompatibilità, ma per ragioni di 
opportunità anch’io non desidero partecipare alla votazione in merito a queste 
Osservazioni”.  
Il Presidente del Consiglio chiede, pertanto, al Consigliere Comunale, Avv.ssa Beatrice 
Bassi, di indicare essa stessa le Osservazioni  rispetto alle quali non intende partecipare 
alla votazione. 
Successivamente, il Presidente del Civico Consesso invita il Responsabile dell’Ufficio 
Tecnico Comunale a riprendere la presentazione della proposta di deliberazione di cui al 
punto n. 2 dell’Ordine del giorno.  
A tal fine, il Geom. Graziano Magni, precisa: “ l’Autorità competente in materia di VAS 
d’intesa con l’Autorità Procedente - esaminati i pareri pervenuti dalla Provincia di Varese, 



dal Parco del Ticino ed altri -  ha espresso il parere motivato finale per quanto riguarda la 
Valutazione Ambientale Strategica, che è stato pubblicato sul sito della Regione 
Lombardia,  come previsto dalla Legge.  
E’ stata, poi, redatta anche da parte dell’Autorità Procedente  la Dichiarazione finale di 
sintesi, anche questa pubblicata sul sito SIVAS della Regione Lombardia oltre che 
naturalmente  sul sito del Comune, insieme a tutto il resto del materiale. 
Il parere motivato finale dell’Autorità Competente è un parere positivo in merito alla 
compatibilità ambientale del PGT, condizionato al fatto che vengano recepite le condizioni 
espresse dalla Provincia di Varese nell’autorizzazione n. 1404 del 12 maggio 2014, che 
riguarda la valutazione di incidenza.  
Devo segnalare, poi, che il Consiglio Comunale con Delibera n. 6 del 12 aprile di 
quest’anno ha adottato il Piano di rischio dell’Aeroporto di Vergiate al seguito del parere di 
ENAC. 
Questo Piano di rischio viene a far parte integrante anche del Piano di Governo del 
Territorio. Vi è, poi, la comunicazione della Ditta “Agusta S.P.A.”, relativa alla cessazione 
del reparto “Galvanica” all’interno dell’azienda e la conseguente riduzione delle sostanze 
pericolose detenute nell’Azienda; per cui di fatto l’Azienda non è più soggetta agli 
adempimenti che erano quelli dell’Industria a rischio incidente rilevante”.  
Concluso l’intervento del Responsabile dell’Ufficio Tecnico Comunale, il Presidente del 
Consiglio invita l’Arch. Giuseppe Barra, Responsabile Tecnico Scientifico, a prendere la 
parola.  
L’arch. Giuseppe Barra - dopo aver salutato tutti i presenti in sala consiliare - chiarisce: 
“questa sera sono in discussione l’approvazione delle osservazioni e conseguentemente a 
questa, l’approvazione definitiva  del Piano del Governo del Territorio”.   
Viene, successivamente, sottolineata l’importanza dei pareri che sono stati  resi dalla 
Provincia (Parere vincolante di coordinamento territoriale) e dal Parco del Ticino e che 
“devono essere, comunque, presi in esame dal Consiglio che li approva”  
L’arch. Giuseppe Barra  - dopo aver sintetizzato il contenuto  del Parere  vincolante di 
coordinamento territoriale, reso dalla Provincia di Varese – chiarisce che lo stesso   è  “un 
parere positivo e di compatibilità piena,  contiene solo delle specifiche  e non delle 
richieste di adeguamento”. 
Successivamente chiede ed ottiene la parola il consulente in materia di Mobilità e Reti 
dell’approvando PGT, Arch. Silvio Gobbi, il quale dopo aver spiegato uno Studio della 
Regione Lombardia – risalente al 2002 – in tema di circolazione dei veicoli sul territorio  
regionale, precisa che “il Piano del Governo del territorio  è stato coordinato con il citato 
Studio della Regione Lombardia”. 
Concluso l’intervento dell’Arch. Silvio Gobbi, il Presidente del Consiglio Comunale  invita 
l’Arch. Giuseppe Barra a riprendere la presentazione degli altri  aspetti del Parere della 
Provincia di Varese. 
In particolare, l’Arch. Barra si sofferma sui seguenti aspetti: boschi, agricoltura, paesaggio, 
rete ecologica, commercio, rischio idraulico ed assetto idrogeologico. Successivamente, 
concluso l’intervento dell’Arch. Barra, il Presidente del Consiglio dichiara aperta la 

votazione sulla controdeduzione al Parere della Provincia di Varese. La votazione  dà il 
seguente esito: 

- presenti  e votanti  n. 10 (DIECI); 
- Consiglieri astenuti n. 0 (ZERO); 
- Voti favorevoli n. 10 (DIECI) legalmente espressi; 
- Voti contrari n. 0 (ZERO). 

Il Consiglio Comunale accoglie all’unanimità la controdeduzione al Parere della Provincia 

di Varese per le motivazioni contenute nell’allegato Elaborato “Istruttoria Pareri Enti e 
proposta controdeduzioni”. 
Prima che abbiano inizio la discussione e la successiva votazione delle controdeduzioni 
del Parere, reso dal Parco del Ticino, chiede ed ottiene la parola  il Consigliere Comunale 



di minoranza, Avv.ssa Beatrice Bassi, la quale dichiara di non voler partecipare alla 
votazione “in quanto componente del Consiglio di Amministrazione del Parco”.  
Il Consigliere Comunale di minoranza, Avv.ssa Beatrice Bassi, esprime al Presidente del 
Consiglio la propria volontà di rimanere in sala e di uscire solo poco prima dell’inizio della 
votazione. Il Presidente del Consiglio prende atto della richiesta espressa dal Consigliere 
Comunale di minoranza, Avv.ssa Beatrice Bassi. Non si registrano interventi da parte dei 
presenti in sala.  
Contestualmente alle ore 16,10 (sedici e dieci minuti) si allontana il Consigliere Comunale 
di minoranza, Sig. Maurizio Viganò. Il Presidente del Consiglio dà atto che i presenti in 
sala consiliare sono 9 (nove).  
Segue la presentazione a cura dell’Arch. Giuseppe Barra del contenuto del Parere del 
Parco Lombardo del Ticino in merito alla valutazione di incidenza relativo all’approvando 
Piano di Governo del Territorio, acquisito al protocollo comunale il 21 marzo 2014 al n. 
3730.  
In particolare, viene chiarito che lo stesso contiene una pluralità di “indicazioni di natura 
generale ed una serie di accorgimenti da prendere in considerazione in sede di 
pianificazione. C’è un’unica questione sulla quale non concordiamo con il Parco ed in 
particolare laddove il parere del Parco dice che non è possibile applicare la perequazione 
agli ambiti di trasformazione, che sono al confine con la zona IC e le aree del Parco, 
richiamando un principio in base al quale la concentrazione volumetrica non deve 
determinare degli effetti negativi rispetto alle aree circostanti, ma in questo caso noi 
abbiamo già ragionato in termini di parametri edilizi, tenendo conto che quelle aree sono 
prossime al parco.  
Pertanto, quello che si va ad edificare in quelle zone, pur utilizzando una quota di 
perequazione ancorché minima, non determina delle concentrazioni volumetriche tali  da 
far si che questi insediamenti portino alla costruzione di palazzoni o elementi non coerenti, 
con poco verde e poca attenzione agli aspetti del paesaggio”. 
Sono le ore 16,21 (sedici e minuti ventuno) quando il Consigliere Comunale, Sig. Maurizio 
Viganò, rientra in sala consiliare. Il Presidente del Consiglio Comunale dà atto che i 
presenti in sala sono 10 (DIECI).  
Successivamente, concluso alle ore 16,25 (sedici e minuti venticinque) l’intervento 
dell’Arch. Giuseppe Barra, non si registrano richieste di intervento da parte dei Consiglieri 
Comunali presenti.   
Pertanto, il Presidente del Consiglio - prima di dichiarare aperta la votazione sulla 

proposta deliberativa riguardante la controdeduzione del Parere del Parco del Ticino - 
invita il Consigliere Comunale - Avv. Beatrice Bassi, ad uscire dall’aula, come dalla stessa 
precedentemente richiesto. Viene dato atto dal Presidente del Consiglio che i membri del 
Civico Consesso presenti in sala sono 9 (nove). Successivamente segue la votazione  che 
dà il seguente esito : 

- presenti e votanti  n. 9 (nove); 
- Consiglieri astenuti n. 0 (ZERO); 
- Voti favorevoli n. 9 (nove) legalmente espressi; 
- Voti contrari n. 0 (ZERO). 

Il Consiglio Comunale accoglie all’unanimità la controdeduzione al Parere del Parco del 

Ticino per le motivazioni contenute nell’allegato Elaborato “Istruttoria Pareri Enti e 
proposta controdeduzioni”. 
Sono le ore 16,26 (sedici e ventisei minuti) quando rientra in sala consiliare l’Avv.ssa 
Beatrice Bassi, il Presidente del Civico Consesso dà atto che i presenti in sala consiliare 
sono 10 (DIECI). 

*** 
 
Successivamente, il Presidente del Consiglio Comunale invita l’Arch. Giuseppe Barra a 

relazionare sull’Osservazione n. 2, presentata da ARPA Lombardia. 



Concluso l’intervento dell’Arch. Barra non si registrano richieste di intervento da parte dei 
Consiglieri Comunali presenti; pertanto, il Presidente del Civico Consesso dichiara aperta 
la votazione in ordine all’accoglimento dell’Osservazione di ARPA Lombardia.  Segue la 
votazione che dà il seguente risultato: 

- presenti e votanti  n. 10 (dieci); 
- Consiglieri astenuti n. 0 (ZERO); 
- Voti favorevoli n. 10 (dieci) legalmente espressi; 
- Voti contrari n. 0 (ZERO). 

Il Consiglio Comunale accoglie l’Osservazione n. 2, presentata da ARPA Lombardia, 

nei limiti riportati nell’allegato Elaborato “Istruttoria Osservazioni e Proposta 
controdeduzioni”  

 
*** 

 

Segue relazione dell’Arch. Barra sull’Osservazione n. 1, presentata dall’ASL di Varese. 
Concluso l’intervento del Relatore non si registrano richieste di intervento da parte dei 
Consiglieri Comunali presenti; pertanto, il Presidente del Civico Consesso dichiara aperta 
la votazione in ordine all’accoglimento  dell’Osservazione presentata dall’ASL di Varese.  
Segue la votazione che dà il seguente risultato: 

- presenti e votanti  n. 10 (dieci); 
- Consiglieri astenuti n. 0 (ZERO); 
- Voti favorevoli n. 10 (dieci) legalmente espressi; 
- Voti contrari n. 0 (ZERO). 

Il Consiglio Comunale accoglie l’Osservazione n. 1, presentata dall’ASL di Varese, 

nei limiti riportati nell’allegato Elaborato “Istruttoria Osservazioni e Proposta 
controdeduzioni”. 

 
*** 

 

Segue relazione dell’Arch. Giuseppe Barra sull’Osservazione n. 3, presentata dal Gruppo 
Ferrovie dello Stato.  
Concluso l’intervento del Relatore non si registrano richieste di chiarimenti da parte dei 
Consiglieri Comunali presenti; pertanto, il Presidente del Civico Consesso dichiara aperta 
la votazione in ordine all’accoglimento  dell’Osservazione presentata dal Gruppo Ferrovie 
dello Stato.  
Segue la votazione che dà il seguente risultato: 

- presenti e votanti  n. 10 (dieci); 
- Consiglieri astenuti n. 0 (ZERO); 
- Voti favorevoli n. 10 (dieci) legalmente espressi; 
- Voti contrari n. 0 (ZERO). 

Il Consiglio Comunale accoglie l’Osservazione n. 3, presentata dal Gruppo Ferrovie 

dello Stato, nei limiti riportati nell’allegato Elaborato “Istruttoria Osservazioni e 
Proposta controdeduzioni” 

 
*** 

 

Prima di passare alle Osservazioni presentate dai privati, il Presidente del Consiglio 

mette ai voti l’ammissibilità dell’esame delle 3 (tre) Osservazioni presentate fuori 

termine.  
Dal momento che non si registrano richieste di chiarimenti da parte dei Consiglieri 
Comunali presenti in sala, il Presidente del Civico Consesso dichiara aperta la votazione 
in ordine all’accoglimento dell’esame delle tre Osservazioni pervenute fuori termine.  
Segue la votazione che dà il seguente risultato: 
 



- presenti e votanti  n. 10 (dieci); 
- Consiglieri astenuti n. 0 (ZERO); 
- Voti favorevoli n. 10 (dieci) legalmente espressi; 
- Voti contrari n. 0 (ZERO). 

Il Consiglio Comunale approva l’accoglimento dell’esame delle tre Osservazioni 

pervenute fuori termine. 
A questo punto il Presidente del Consiglio chiarisce che “da questo preciso momento” il 
Civico Consesso sarà chiamato a pronunciarsi sulle Osservazioni presentate dai  soggetti 
privati e dalle Associazioni. 
 

*** 
 

Segue la relazione dell’Arch. Giuseppe Barra sull’Osservazione n. 1, presentata dall’Avv. 
Prof. Caielli Romano e da EDOFIN S.s. 
Concluso l’intervento del Relatore, chiede ed ottiene la parola il Consigliere Comunale di 
minoranza, Sig. Maurizio Viganò, il quale si dichiara contrario al non accoglimento 
dell’osservazione.  
Il Sindaco presa la parola sottolinea l’opportunità che ogni Consigliere Comunale motivi, 
comunque,  il proprio voto contrario. 
Successivamente non si registrano richieste di chiarimenti da parte degli altri Consiglieri 
Comunali presenti in sala; pertanto, il Presidente del Civico Consesso dichiara aperta la 
votazione in ordine al non accoglimento  dell’Osservazione n. 1, presentata dall’Avv.  Prof. 
Caielli Romano e da EDOFIN S.s..  
Segue la votazione che dà il seguente risultato: 

- presenti e votanti  n. 10 (DIECI); 
- Consiglieri astenuti n. 0 (ZERO); 
- Voti favorevoli n. 9 (NOVE) legalmente espressi; 
- Voti contrari n. 1 (UNO) (Sig. Maurizio Viganò) legalmente espresso. 

Il Consiglio Comunale non accoglie l’Osservazione n. 1, presentata dall’Avv. Prof. 

Caielli Romano e da EDOFIN S.s., per le motivazioni contenute nell’allegato 

Elaborato “Istruttoria Osservazioni e Proposta controdeduzioni” 

 

*** 

 

Segue la relazione dell’Arch. Giuseppe Barra sull’Osservazione n. 2, presentata dal Sig. 
Boin Giovanni. 
Concluso l’intervento del Relatore chiede ed ottiene la parola il Consigliere Comunale di 
minoranza, Sig. Maurizio Viganò, il quale preannuncia che si asterrà dalla votazione.  
Successivamente non si registrano altre richieste di intervento da parte dei Consiglieri 
Comunali presenti in sala; pertanto, il Presidente del Civico Consesso dichiara aperta la 
votazione in ordine al non accoglimento dell’Osservazione n. 2, presentata dal Sig. Boin 
Giovanni. Segue la votazione che dà il seguente risultato: 

- presenti  n. 10 (DIECI); 
- Consiglieri astenuti n. 1 (UNO) (Sig. Maurizio Viganò); 
- Voti favorevoli n. 9 (NOVE) legalmente espressi; 
- Voti contrari n. 0 (ZERO). 

Il Consiglio Comunale non accoglie l’Osservazione n. 2, presentata dal Sig. Boin 

Giovanni, per le motivazioni contenute nell’allegato Elaborato “Istruttoria 
Osservazioni e Proposta controdeduzioni”. 

 

*** 

 

Segue la relazione dell’Arch. Giuseppe Barra sull’Osservazione n. 3, presentata dal Sig. 
Mazzitelli  Giuseppe. 



Concluso l’intervento del Relatore non si registrano richieste di chiarimenti da parte dei 
Consiglieri Comunali presenti in sala; pertanto, il Presidente del Civico Consesso dichiara 
aperta la votazione in ordine al non accoglimento dell’Osservazione n. 3, presentata dal 
Sig. Mazzitelli Giuseppe. Segue la votazione che dà il seguente risultato: 

- presenti e votanti  n. 10 (DIECI); 
- Consiglieri astenuti n. 0 (ZERO); 
- Voti favorevoli n. 8 (OTTO) legalmente espressi; 
- Voti contrari n. 2 (DUE) (Sig.ri Beatrice Bassi e Maurizio Viganò) legalmente 

espressi. 

Il Consiglio Comunale non accoglie l’Osservazione n. 3, presentata dal Sig.  

Mazzitelli Giuseppe S.R.L., per le motivazioni contenute nell’allegato Elaborato 
“Istruttoria Osservazioni e Proposta controdeduzioni” 

 

*** 

 

Segue la relazione dell’Arch. Giuseppe Barra sull’Osservazione n. 4, presentata dal Sig. 
Cardani Sergio. 
Concluso l’intervento del Relatore non si registrano richieste di chiarimenti da parte dei 
Consiglieri Comunali presenti in sala; pertanto, il Presidente del Civico Consesso dichiara 
aperta la votazione in ordine al non accoglimento dell’Osservazione n. 4,  presentata dal  
Sig. Cardani Sergio.  Segue la votazione che dà il seguente risultato: 

- presenti  n. 10 (DIECI); 
- Consiglieri astenuti n. 2 (DUE) (Sig. ri Beatrice Bassi e Maurizio Viganò); 
- Voti favorevoli n. 8 (OTTO) legalmente espressi; 
- Voti contrari n. 0 (ZERO). 

Il Consiglio Comunale non accoglie l’Osservazione n. 4, presentata dal Sig.  Cardani 

Sergio, per le motivazioni contenute nell’allegato Elaborato “Istruttoria Osservazioni 

e Proposta controdeduzioni”. 

 

*** 

 

Segue la relazione dell’Arch. Giuseppe Barra sull’Osservazione n. 5, presentata dal Sig. 
Reina Lino. 
Concluso l’intervento del Relatore, il Consigliere Comunale, Sig. Maurizio Viganò prende 
atto della spiegazione fatta a giustificazione del non accoglimento dell’Osservazione. 
Successivamente non si registrano richieste di chiarimenti da parte dei Consiglieri 
Comunali presenti in sala; pertanto, il Presidente del Civico Consesso dichiara aperta la 
votazione in ordine al non accoglimento dell’Osservazione n. 5, presentata dal  Sig.  Reina 
Lino.  Segue la votazione che dà il seguente risultato: 

- presenti n.  10 (DIECI); 
- Consiglieri astenuti n. 1 (UNO) (Sig. Maurizio Viganò); 
- Voti favorevoli n. 9 (NOVE) legalmente espressi; 
- Voti contrari n. 0 (ZERO). 

Il Consiglio Comunale non accoglie l’Osservazione n. 5, presentata dal Sig.  Reina 

Lino, per le motivazioni contenute nell’allegato Elaborato “Istruttoria Osservazioni e 

Proposta controdeduzioni”. 

 

*** 

 

Segue la relazione dell’Arch. Giuseppe Barra sull’Osservazione n. 6, presentata dal Sig. 
Fidanza Federico. 
Concluso l’intervento del Relatore non si registrano richieste di chiarimenti da parte dei 
Consiglieri Comunali presenti in sala; pertanto, il Presidente del Civico Consesso dichiara 



aperta la votazione in ordine al parziale accoglimento dell’Osservazione n. 6, presentata 
dal Sig. Fidanza Federico.  Segue la votazione che dà il seguente risultato: 

- presenti e votanti  n. 10 (DIECI); 
- Consiglieri astenuti n. 0  (ZERO); 
- Voti favorevoli n. 10 (DIECI) legalmente espressi; 
- Voti contrari n. 0 (ZERO). 

Il Consiglio Comunale accoglie parzialmente l’Osservazione n. 6, presentata dal Sig. 

Fidanza Federico, per le motivazioni contenute nell’allegato Elaborato “Istruttoria 

Osservazioni e Proposta controdeduzioni”. 

 

*** 

 

Segue la relazione dell’Arch. Giuseppe Barra sull’Osservazione n. 7, presentata dai Sig.ri  
Busato Catterina e Braghini Tarcisio Angelo. 
Concluso l’intervento del Relatore non si registrano richieste di chiarimenti da parte dei 
Consiglieri Comunali presenti in sala; pertanto, il Presidente del Civico Consesso dichiara 
aperta la votazione in ordine al parziale accoglimento dell’Osservazione n. 7, presentata 
dal  Sig.ri Busato Catterina e Braghini Tarcisio Angelo. Segue la votazione che dà il 
seguente risultato: 

- presenti e votanti  n. 10 (DIECI); 
- Consiglieri astenuti n. 0  (ZERO); 
- Voti favorevoli n. 10 (DIECI)  legalmente espressi; 
- Voti contrari n. 0 (ZERO). 

Il Consiglio Comunale accoglie parzialmente l’Osservazione n. 7, presentata dai 

Sigg.ri Busato Catterina e Braghini Tarcisio Angelo, per le motivazioni contenute 

nell’allegato Elaborato “Istruttoria Osservazioni e Proposta controdeduzioni”.  

 

*** 

 

Segue la relazione dell’Arch. Giuseppe Barra sull’Osservazione n. 8,  presentata dal Sig.  
Norcini Iuri. 
Concluso l’intervento del Relatore non si registrano richieste di chiarimenti da parte dei 
Consiglieri Comunali presenti in sala; pertanto, il Presidente del Civico Consesso dichiara 
aperta la votazione in ordine al non accoglimento dell’Osservazione n. 8, presentata dal  
Sig. Norcini Iuri. Segue la votazione che dà il seguente risultato: 

- presenti e votanti  n. 10 (DIECI); 
- Consiglieri astenuti n. 0  (ZERO); 
- Voti favorevoli n.  8 (OTTO) legalmente espressi; 
- Voti contrari n. 2 (DUE) (Sig.ri Beatrice Bassi e Maurizio Viganò). 

Il Consiglio Comunale non accoglie l’Osservazione n. 8, presentata dal Sig.  Norcini 

Iuri, per le motivazioni contenute nell’allegato Elaborato “Istruttoria Osservazioni e 

Proposta controdeduzioni”.  

 

*** 

 

Segue la relazione dell’Arch. Giuseppe Barra sull’Osservazione n. 9, presentata dalla 
Sig.ra Inghirami Daniela Amministratore Società Pants Srl.  
Concluso l’intervento del Relatore, chiede ed ottiene la parola il Consigliere Comunale, 
Avv.ssa Beatrice Bassi, la quale chiede all’Arch. Barra di individuare sulla planimetria – 
oggetto di proiezione sul display - l’area interessata  dall’Osservazione n. 9. 
Successivamente non si registrano richieste di intervento da parte degli altri Consiglieri 
Comunali presenti in sala; pertanto, il Presidente del Civico Consesso dichiara aperta la 
votazione in ordine al non accoglimento dell’Osservazione n. 9, presentata dalla Sig.ra 



Inghirami Daniela Amministratore Società Pants Srl. Segue la votazione che dà il 
seguente risultato: 

- presenti e votanti  n. 10 (DIECI); 
- Consiglieri astenuti n. 0  (ZERO); 
- Voti favorevoli n. 9 (NOVE) legalmente espressi; 
- Voti contrari n. 1 (UNO) (Sig. Maurizio Viganò) legalmente espresso. 

Il Consiglio Comunale non accoglie l’Osservazione n. 9, presentata dalla Sig. ra 

Inghirami Daniela, Amministratore Società Pants Srl., per le motivazioni contenute 

nell’allegato Elaborato “Istruttoria Osservazioni e Proposta controdeduzioni” 

 

*** 
 

Segue la relazione dell’Arch. Giuseppe Barra sull’Osservazione n. 10, presentata dalla 
Sig. ra Fabris Laura Annamaria. 
Concluso l’intervento del Relatore non si registrano richieste di chiarimenti da parte dei 
Consiglieri Comunali presenti in sala; pertanto, il Presidente del Civico Consesso dichiara 
aperta la votazione in ordine al non accoglimento dell’Osservazione presentata dalla 
Sig.ra Fabris Laura Annamaria. Segue la votazione che dà il seguente risultato: 

- presenti e votanti  n. 10 (DIECI); 
- Consiglieri astenuti n. 0  (ZERO); 
- Voti favorevoli n. 10 (DIECI) legalmente espressi; 
- Voti contrari n. 0 (ZERO). 

Il Consiglio Comunale non accoglie l’Osservazione n. 10, presentata dalla Sig. ra 

Fabris Laura Annamaria, per le motivazioni contenute nell’allegato Elaborato 

“Istruttoria Osservazioni e Proposta controdeduzioni”. 

 

*** 

 

Segue la relazione dell’Arch. Giuseppe Barra sull’Osservazione n. 11, presentata 
dall’Unione Industriali di Varese. 
Concluso l’intervento del Relatore chiede ed ottiene la parola il Consigliere Comunale di 
minoranza, Sig. Maurizio Viganò: “Nel nostro Comune sono previste poche aree di tipo 
produttivo”. Segue intervento del Sindaco, il quale dopo aver manifestato forti perplessità 
sul continuo cambio di opinioni del Gruppo “Insieme per Vergiate”, espresse rispetto 
all’approvando PGT dichiara: “Il Piano deve avere una linea e deve essere valutato con 
una serie di elementi. Noi crediamo di averli sfruttati nel miglior modo possibile. 
Fortunatamente siamo tutte persone diverse che hanno anche visioni diverse. 
L’importante è fare le cose senza avere dei doppi fini, ma semplicemente per l’interesse 
della Comunità. Il Piano, secondo noi, deve avere un suo equilibrio e deve portare una 
logica: noi non sappiamo se è la strada giusta ma solo il tempo lo dirà e forse anche il 
cambiamento che ci auguriamo, avvenga presto. Però, ciò che mi lascia perplesso è che 
da parte del Gruppo “Insieme per Vergiate” ci sia una serie di continui cambiamenti. 
Quando eravamo in Consiglio Comunale aperto, l’altra volta, di fronte ad opinioni diverse 
nessuno ha mai detto no C la TMR non bisogna farla. Nel Consiglio Comunale aperto non 
mi è sembrato che il gruppo “Insieme per Vergiate” avesse fatto delle grandi esternazioni 
positive per la realizzazione della TMR. Oggi, si arriva e si dice un’altra cosa:  insomma se 
ci fosse un altro Consiglio Comunale probabilmente ne diremo un’altra ancora. Ecco, dico 
che Noi continuiamo a mantenere la nostra coerenza e per questo motivo portiamo avanti 
questo percorso, come già avevamo annunciato prima”. 
Segue intervento Consigliere Comunale, Sig. Maurizio Viganò: “ricordo benissimo le 
vicende, perché parzialmente  ho seguito anch’io la vicenda della TMR, perché ero 
Assessore. Allora finché l’ho seguita io non era a completamento, però sicuramente c’era 
qualche cosa sul piatto. In questo caso, non sto parlando di fare una tintoria perché 
chiaramente non sono assolutamente d’accordo su una cosa del genere, però, essendo 



un insediamento produttivo già esistente si poteva trovare un qualche cosa  che 
comunque fosse compatibile con il Nostro sviluppo industriale vergiatese e compatibile 
con il fatto che purtroppo c’è una situazione  per cui una Ditta è finita in mezzo alle case di 
Cimbro. Non voglio fare nessuna polemica”. 
Concluso l’intervento del Consigliere Comunale, Sig. Maurizio Viganò, il Presidente del 
Consiglio – preso atto dell’assenza di altri interventi in aula - dichiara aperta la votazione 
in ordine al non accoglimento dell’Osservazione n. 11, presentata dall’Unione industriale 

Varese. 
Segue la votazione che dà il seguente risultato: 

- presenti e votanti  n. 10 (DIECI); 
- Consiglieri astenuti n. 0 (ZERO); 
- Voti favorevoli n. 8 (OTTO) legalmente espressi; 
- Voti contrari n. 2 (DUE) (Sig. ri Beatrice Bassi e Maurizio Viganò) legalmente 

espressi. 

Il Consiglio Comunale non accoglie l’Osservazione n. 11, presentata  dall’Unione 

industriale Varese, per le motivazioni contenute nell’allegato Elaborato “Istruttoria 

Osservazioni e Proposta controdeduzioni”. 
 
Sono le ore 17,22 (diciassette e minuti ventidue) quando i Consiglieri Comunali, Sig.ri 
Stefania Gentile e Massimiliano Porotti escono dalla sala consiliare. Il Presidente del 
Consiglio dà atto che i membri del Civico Consesso presenti in sala sono 8 (OTTO).  

 

*** 

 

Segue la relazione dell’Arch. Giuseppe Barra sull’Osservazione n. 12, presentata  dalla 
Sig.ra  Gerosa Grazia.  
Concluso l’intervento del Relatore non si registrano richieste di chiarimenti da parte dei 
Consiglieri Comunali presenti in sala consiliare; pertanto, il Presidente del Civico 
Consesso dichiara aperta la votazione in ordine al non accoglimento  dell’Osservazione  
n. 12, presentata dalla Sig.ra  Gerosa Grazia.  
Sono le ore 17,24 (diciassette e minuti ventiquattro) quando rientrano in sala i Consiglieri 
Comunali, Sig.ri  Stefania Gentile e Massimiliano Porotti. Il Presidente dà atto che i 
membri del Civico Consesso presenti in sala sono 10 (DIECI) 
Segue la votazione che dà il seguente risultato: 

- presenti e votanti  n. 10 (DIECI); 
- Consiglieri astenuti n. 0 (ZERO); 
- Voti favorevoli n. 10 (DIECI) legalmente espressi; 
- Voti contrari n. 0 (ZERO). 

Il Consiglio Comunale non accoglie l’Osservazione n. 12,  presentata dalla Sig.ra 

Gerosa Grazia, per le motivazioni contenute nell’allegato Elaborato “Istruttoria 

Osservazioni e Proposta controdeduzioni”. 

 

*** 

 

Segue la relazione dell’Arch. Giuseppe Barra sull’Osservazione n. 13, presentata  dai 
Sig.ri Moalli Veronica e Montalbetti Alessandro.  
Conclusa la presentazione dell’osservazione n. 13  a cura dell’Arch. Barra, chiede ed 
ottiene la parola il Consigliere Comunale di minoranza, Avv.ssa Beatrice Bassi, la quale 
dichiara  “la modifica dell’IC  non  può essere fatta purtroppo normativamente in questo 
ambito  non per questa ipotesi  ma per nessun’altra ipotesi.  Occorre una variante e quindi 
occorre ripartire con il procedimento.   
Quindi vista l’esiguità della cosa,  forse (sarebbe opportuno) portare all’attenzione 
dell’Ufficio Tecnico del Parco la questione magari troviamo una soluzione. Dico magari 
perché non sono io ovviamente che posso dare l’ultima parola”.  



Concluso l’intervento del Consigliere Comunale, Avv.ssa Beatrice Bassi, non si registrano 
richieste di chiarimento da parte dei Consiglieri Comunali presenti; pertanto, il Presidente 
del Civico Consesso dichiara aperta la votazione in ordine al non accoglimento 
dell’Osservazione  n. 13, presentata dai Sig.ri Moalli Veronica e Montalbetti Alessandro. 
Segue la votazione che dà il seguente risultato: 

- presenti e votanti  n. 10 (DIECI); 
- Consiglieri astenuti n. 0 (ZERO); 
- Voti favorevoli n. 10 (DIECI) legalmente espressi; 
- Voti contrari n. 0 (ZERO). 

Il Consiglio Comunale non accoglie l’Osservazione n. 13, presentata dai Sig.ri  

Moalli Veronica e Montalbetti Alessandro, per le motivazioni contenute nell’allegato 

Elaborato “Istruttoria Osservazioni e Proposta controdeduzioni”. 

 

*** 

 

Segue  la relazione dell’Arch. Giuseppe Barra sull’Osservazione n. 14, presentata  dal 
Sig. Nobili  Bruno, legale rappresentante di ITALCIMA S.r.l. 
Concluso l’intervento del Relatore chiede ed ottiene la parola il Consigliere Comunale di 
minoranza, Avv.ssa Beatrice Bassi, la quale manifesta la propria intenzione di fare la 
seguente dichiarazione di voto: “non sono d’accordo in generale nell’ampliamento di 
questa struttura produttiva;  di conseguenza mi astengo dal voto su questa cosa, ma 
esprimo un parere generale sfavorevole su questo tipo di ampliamento perché se no, non 
so come uscire dall’impasse della richiesta parzialmente accolta e non parzialmente 
accolta. Preciso che mi astengo  perché non condivido la scelta di ampliamento 
produttivo”. 
Segue intervento del Sindaco: “posso fare una domanda? Quali sono i motivi per cui non 
si ritiene di accogliere questo (ampliamento) quando due punti fa abbiamo deciso di 
parlare di TMR e quindi di votare contro rispetto alla proposta dell’Amministrazione?”.  
Segue risposta del Consigliere Comunale, Avv.ssa Beatrice Bassi :“Perché ritengo 
incongrua la cosa, cioè o sono sì tutti e due o sono no tutti e due. Secondo me c’è 
un’incongruità di scelte nel prevedere di qua sì e di là no. 
Non parlo, poi, della tipologia di insediamento che viene effettuata perché quella è una 
valutazione successiva che ha un vaglio diverso: era semplicemente sull’azzonamento e 
sulla possibilità di destinazione urbanistica, diciamo così, dell’area”.   
Successivamente non si registrano altre richieste di intervento da parte dei  Consiglieri 
Comunali presenti in sala; pertanto, il Presidente del Civico Consesso dichiara aperta la 
votazione in ordine al parziale accoglimento dell’Osservazione n. 14 presentata da Nobili 
Bruno, legale rappresentante di ITALCIMA S.r.l. 
Segue la votazione che dà il seguente risultato: 

- presenti   n. 10 (DIECI); 
- Consiglieri astenuti n. 2 (DUE) (Sig.ri Beatrice Bassi e Viganò Maurizio); 
- Voti favorevoli n. 8 (OTTO) legalmente espressi; 
- Voti contrari n. 0 (ZERO). 

Il Consiglio Comunale accoglie parzialmente l’Osservazione n. 14, presentata dal 

Sig. Nobili Bruno, legale rappresentante di ITALCIMA S.r.l., per le motivazioni 

contenute nell’allegato Elaborato “Istruttoria Osservazioni e Proposta 

controdeduzioni”. 

 

*** 
 

Segue la relazione dell’Arch. Giuseppe Barra sull’Osservazione n. 15, presentata  dal 
Sig. Ivan Gnodi. 
Concluso l’intervento del Relatore non si registrano richieste di chiarimento da parte dei  
Consiglieri Comunali presenti in sala; pertanto, il Presidente del Civico Consesso dichiara 



aperta la votazione in ordine al non accoglimento  dell’Osservazione  n. 15, presentata dal 
Sig.  Ivan Gnodi. 
Segue la votazione che dà il seguente risultato: 

- presenti e votanti  n. 10 (DIECI); 
- Consiglieri astenuti n. 0 (ZERO); 
- Voti favorevoli n. 10 (DIECI) legalmente espressi; 
- Voti contrari n.  0 (ZERO). 

Il Consiglio Comunale non accoglie l’Osservazione n. 15, presentata dal Sig. Ivan 

Gnodi, per le motivazioni contenute nell’allegato Elaborato “Istruttoria Osservazioni 

e Proposta controdeduzioni”. 

 

*** 
 

Segue la relazione dell’Arch. Giuseppe Barra sull’Osservazione n. 16, presentata  dal 
Sig. Paralupi Paolo, Procuratore della  “Agusta Westland S.P.A.”. 
Concluso l’intervento del Relatore, chiede ed ottiene la parola il Consigliere Comunale di 

minoranza, Avv.ssa Beatrice Bassi:“solo una richiesta di chiarimento!  Questa possibilità 
di non accedere al Piano attuativo per incrementi con il limite del 20% e non del 10% avrà 
– una volta accolta questa osservazione - una portata generale o è una portata specifica 
solo per il sedime di chi ha fatto la domanda?   
Segue risposta dell’Arch. Giuseppe Barra: “Questo è un ambito specifico cioè un ambito 
classificato come speciale nel senso che nelle altre realtà insediative  e quindi quelle 
singole del produttivo gli ampliamenti sono ammessi fino ad arrivare alla saturazione dello 
0,8  senza condizioni di obbligatorietà di Piano attuativo. 
Qui, data l’estensione di questo complesso per evitare che un domani possa essere 
frazionato, venduto, separato o altro, si è stabilito un limite che è espressamente per 
insediamento Agusta  e che tutela l’Amministrazione, per evitare che li dentro ci sia la 
possibilità di costruire anche in maniera significativa senza corrispondere in termini di 
standards urbanistici”.  
Segue intervento del Consigliere Comunale, Avv.ssa Beatrice Bassi: “ho capito, grazie”. 
Successivamente chiede ed ottiene la parola il Sindaco che dichiara “trovo strano 
l’emendamento di Maurizio” (il riferimento è al Consigliere Comunale, Sig. Maurizio 
Viganò). Provvedo a leggerlo”.  
Conclusa la lettura dell’emendamento, a cura del Sindaco, segue intervento del 
Consigliere Comunale di minoranza, Sig. Maurizio Viganò, il quale dichiara: “comunque 
non l’ho scritto completamente solo io”. 
Il Sindaco sottolinea l’opportunità di prestare maggiore attenzione alla formulazione degli 
emendamenti al PGT. Segue intervento del Consigliere Comunale di minoranza, Sig. 
Maurizio Viganò: “E’ scritta male, comunque”. 
Successivamente, il Sindaco dichiara: “È chiaro che “Agusta” deve essere interpretata 
come una risorsa per il territorio; è chiaro che il cittadino deve comprendere che “Agusta” 
è un’azienda che dà posti di lavoro, che dà occupazione. Deve essere un lavoro fatto da 
entrambe le parti, ma dire e scrivere queste cose, credo non sia tanto bello!  Perdonami 
Maurizio (Viganò), ma questa cosa te la dovevo dire!”. 
Segue intervento del Consigliere Comunale, Sig. Maurizio Viganò: “Vabbene, 
(l’emendamento)  non è qualificato”. 
Successivamente non si registrano altre richieste di chiarimento da parte dei Consiglieri 
Comunali presenti in sala; pertanto, il Presidente del Civico Consesso dichiara aperta la 
votazione in ordine all’accoglimento dell’Osservazione n. 16, presentata dal Sig. Paralupi 
Paolo, Procuratore della  “Agusta Westland S.P.A.”.  
Segue la votazione che dà il seguente risultato: 

- presenti e votanti  n. 10 (DIECI); 
- Consiglieri astenuti n. 0 (ZERO); 
- Voti favorevoli n. 10 (DIECI) legalmente espressi; 



- Voti contrari n.  (ZERO). 

Il Consiglio Comunale accoglie l’Osservazione n. 16, presentata dal Sig. Paralupi 

Paolo, Procuratore della “Agusta Westland S.P.A.”, per le motivazioni contenute 

nell’allegato Elaborato “Istruttoria Osservazioni e Proposta controdeduzioni”. 

 

*** 
 
Successivamente, chiede ed ottiene la parola il Consigliere Comunale, Avv.ssa Beatrice 
Bassi, la quale dichiara che in occasione dell’esame e della votazione delle Osservazioni 
nn. 17, 18 e 19, la stessa si allontanerà dalla sala consiliare, intendendo astenersi dalla 
votazione.  
Il Presidente del Consiglio dà, pertanto, atto, che i votanti per le richiamate osservazioni 
nn. 17, 18 e 19 saranno 9 (nove). Contestualmente, sono le ore 17,53 (diciassette e 
cinquantatrè minuti) quando il Presidente, Sig.ra Gisella Della Ferrera dichiara che la 
seduta consiliare  è sospesa per una breve pausa. 

 

*** 

 
Sono le ore 18,10 (diciotto e minuti dieci) quando il Presidente del Consiglio -  invitati i 
Consiglieri a prendere posto in sala - dichiara la ripresa dei lavori. Viene dato atto che i 
presenti in sala sono 9 (nove). 

 

*** 

 
Successivamente il Presidente del Civico Consesso invita l’Arch. Giuseppe Barra a 

spiegare i contenuti dell’Osservazione n. 17, presentata dal Dott. Giardini Piero, 
Consigliere Delegato  della “TMR CEDERNA  FODERE S.P.A.”. 
Concluso l’intervento del Relatore non si registrano richieste di chiarimenti da parte dei  
Consiglieri Comunali presenti in sala; pertanto, il Presidente del Civico Consesso dichiara 
aperta la votazione in ordine al non accoglimento dell’Osservazione n. 17, presentata dal 
Dott. Giardini Piero, Consigliere Delegato della “TMR CEDERNA  FODERE S.P.A.”. 
Segue la votazione che dà il seguente risultato: 

- presenti   n. 9 (NOVE); 
- Consiglieri astenuti n. 1 (UNO) (Sig. Maurizio Viganò); 
- Voti favorevoli n. 8 (OTTO) legalmente espressi; 
- Voti contrari n.  0 (ZERO). 

Il Consiglio Comunale non accoglie l’Osservazione n. 17, presentata dal Dott. 

Giardini Piero, Consigliere Delegato della “TMR CEDERNA  FODERE S.P.A.”, per le 

motivazioni contenute nell’allegato Elaborato “Istruttoria Osservazioni e Proposta 

controdeduzioni”. 
 

*** 
 

Segue la relazione dell’Arch. Giuseppe Barra sull’Osservazione n. 18, presentata  dal 
Sig. Menzago Natale Bruno. 
Concluso l’intervento del Relatore  non si registrano richieste di chiarimenti da parte dei  
Consiglieri Comunali presenti in sala; pertanto, il Presidente del Civico Consesso dichiara 
aperta la votazione in ordine al non accoglimento dell’Osservazione  n. 18, presentata dal 
Sig. Menzago Natale Bruno. 
Segue la votazione che dà il seguente risultato: 

- presenti e votanti  n. 9 (NOVE); 
- Consiglieri astenuti n. 0 (ZERO); 
- Voti favorevoli n. 9 (NOVE) legalmente espressi; 
- Voti contrari n.  0 (ZERO). 



Il Consiglio Comunale non accoglie l’Osservazione n. 18, presentata dal Sig. 

Menzago  Natale Bruno, per le motivazioni contenute nell’allegato Elaborato 

“Istruttoria Osservazioni e Proposta controdeduzioni”. 
 

*** 
 

Segue la relazione dell’Arch. Giuseppe Barra sull’Osservazione n. 19, presentata  dal 
Sig. Menzago Natale Bruno. 
Concluso l’intervento del Relatore non si registrano richieste di chiarimento da parte dei 
Consiglieri Comunali presenti in sala; pertanto, il Presidente del Civico Consesso dichiara 
aperta la votazione in ordine all’accoglimento dell’Osservazione n. 19, presentata dal Sig. 
Menzago Natale Bruno. 
Segue la votazione che dà il seguente risultato: 

- presenti e votanti  n. 9 (NOVE); 
- Consiglieri astenuti n. 0 (ZERO); 
- Voti favorevoli n. 9 (NOVE) legalmente espressi; 
- Voti contrari n.  0 (ZERO). 

Il Consiglio Comunale accoglie l’Osservazione n. 19, presentata dal Sig. Menzago 

Natale Bruno, per le motivazioni contenute nell’allegato Elaborato “Istruttoria 

Osservazioni e Proposta controdeduzioni”. 
 

*** 

 
Sono le ore 18,13 (diciotto e minuti tredici) quando rientra in Sala Consiliare il Consigliere, 
Avv.ssa Beatrice Bassi. Il Presidente del Consiglio dà atto che i membri del Civico 
Consesso, presenti in sala sono 10 (DIECI). 
 

*** 
 

Segue la relazione dell’Arch. Giuseppe Barra sull’Osservazione n. 20, presentata  dal 
Sig. Montonati Mario. 
Concluso l’intervento del Relatore non si registrano richieste di chiarimento da parte dei 
Consiglieri Comunali presenti in sala; pertanto, il Presidente del Civico Consesso dichiara 
aperta la votazione in ordine all’accoglimento dell’Osservazione n. 20, presentata dal Sig. 
Montonati Mario. 
Segue la votazione che dà il seguente risultato: 

- presenti e votanti  n. 10 (DIECI); 
- Consiglieri astenuti n. 0 (ZERO); 
- Voti favorevoli n. 10 (DIECI) legalmente espressi; 
- Voti contrari n.  0  (ZERO). 

Il Consiglio Comunale accoglie l’Osservazione n. 20, presentata dal Sig. Montonati 

Mario, per le motivazioni contenute nell’allegato Elaborato “Istruttoria Osservazioni 

e Proposta controdeduzioni”. 
 

*** 
 

Segue la relazione dell’Arch. Giuseppe Barra sull’Osservazione n. 21, presentata dal Sig. 
Montonati Flavio. 
Concluso l’intervento del Relatore non si registrano richieste di chiarimento da parte dei  
Consiglieri Comunali presenti in sala; pertanto, il Presidente del Civico Consesso dichiara 
aperta la votazione in ordine all’accoglimento dell’Osservazione n. 21, presentata dal Sig. 
Montonati Flavio. 
Segue la votazione che dà il seguente risultato: 

- presenti e votanti  n. 10 (DIECI); 



- Consiglieri astenuti n. 0 (ZERO); 
- Voti favorevoli n. 10 (DIECI) legalmente espressi; 
- Voti contrari n.  0  (ZERO). 

Il Consiglio Comunale accoglie l’Osservazione n. 21, presentata dal Sig. Montonati 

Flavio, per le motivazioni contenute nell’allegato Elaborato “Istruttoria Osservazioni 

e Proposta controdeduzioni”. 
 

*** 
 

Segue la relazione dell’Arch. Giuseppe Barra sull’Osservazione n. 22, presentata  
dall’Ing. Besana Giancarlo – Presidente della “Silverest  Immobiliare S.r.l.”. 
Concluso l’intervento del Relatore non si registrano richieste di chiarimento da parte dei 
Consiglieri Comunali presenti, pertanto, il Presidente del Civico Consesso dichiara aperta 
la votazione in ordine all’accoglimento dell’Osservazione n. 22, presentata dall’Ing. 
Besana Giancarlo – Presidente della “Silverest Immobiliare S.r.l.”. 
Segue la votazione che dà il seguente risultato: 

- presenti e votanti  n. 10  (DIECI); 
- Consiglieri astenuti n. 0 (DIECI); 
- Voti favorevoli n. 10 (DIECI) legalmente espressi; 
- Voti contrari n.  0  (DIECI). 

Il Consiglio Comunale accoglie l’Osservazione n. 22, presentata dall’Ing. Besana 

Giancarlo – Presidente  della  “Silverest Immobiliare S.r.l.”, per le motivazioni 

contenute nell’allegato Elaborato “Istruttoria Osservazioni e Proposta 

controdeduzioni”. 
 

*** 
 

Segue la relazione dell’Arch. Giuseppe Barra sull’Osservazione n. 23, presentata  dal 
Sig.  Ferrari Marco –Amministratore della Società Caielli Ferrari. 
Concluso l’intervento del Relatore non si registrano  richieste di chiarimento da parte dei  
Consiglieri Comunali presenti in sala; pertanto, il Presidente del Civico Consesso dichiara 
aperta la votazione in ordine al non accoglimento dell’osservazione n. 23, presentata dal 
Sig. Ferrari Marco –Amministratore della Società Caielli Ferrari. 
Segue la votazione che dà il seguente risultato: 

- presenti e votanti  n. 10 (DIECI); 
- Consiglieri astenuti n. 0 (ZERO); 
- Voti favorevoli n. 10 (DIECI) legalmente espressi; 
- Voti contrari n.  0 (ZERO). 

Il Consiglio Comunale non accoglie l’Osservazione n. 23, presentata dal Sig. Ferrari 

Marco – Amministratore della Società Caielli Ferrari, per le motivazioni contenute 

nell’allegato Elaborato “Istruttoria Osservazioni e Proposta controdeduzioni”. 
 

*** 
 

Segue la relazione dell’Arch. Giuseppe Barra sull’Osservazione n. 24, presentata  dal 
Sig. Ganini Valerio. 
Concluso l’intervento del Relatore non si registrano richieste di intervento da parte dei 
Consiglieri Comunali presenti in sala; pertanto, il Presidente del Civico Consesso dichiara 
aperta la votazione in ordine al parziale accoglimento dell’Osservazione n. 24, presentata 
dal Sig. Ganini Valerio. 
Segue la votazione che dà il seguente risultato: 

- presenti e votanti  n. 10 (DIECI); 
- Consiglieri astenuti n. 0 (ZERO); 
- Voti favorevoli n. 10  (DIECI) legalmente espressi; 



- Voti contrari n.  0 (ZERO). 

Il Consiglio Comunale accoglie parzialmente l’Osservazione n. 24, presentata dal 

Sig. Ganini Valerio, per le motivazioni contenute nell’allegato Elaborato “Istruttoria 

Osservazioni e Proposta controdeduzioni”. 
 

*** 
 

Segue la relazione dell’Arch. Giuseppe Barra sull’Osservazione n. 25, presentata  dal 
Responsabile Sportello Unico per l’Edilizia. 
Concluso l’intervento del Relatore non si registrano  richieste di intervento da parte dei  
Consiglieri Comunali presenti in sala; pertanto, il Presidente del Civico Consesso dichiara 
aperta la votazione in ordine all’accoglimento dell’Osservazione  n. 25, presentata dal 
Responsabile Sportello Unico per l’Edilizia. 
Segue la votazione che dà il seguente risultato: 

- presenti e votanti  n. 10 (DIECI); 
- Consiglieri astenuti n. 0 (ZERO); 
- Voti favorevoli n. 10 (DIECI) legalmente espressi; 
- Voti contrari n.  0 (ZERO). 

Il Consiglio Comunale accoglie l’Osservazione n. 25, presentata dal Responsabile 

Sportello Unico per l’Edilizia, per le motivazioni contenute nell’allegato Elaborato 

“Istruttoria Osservazioni e Proposta controdeduzioni”. 
 

*** 
 

Segue la relazione dell’Arch. Giuseppe Barra sull’Osservazione n. 26, presentata  dal 
Sig. Militello Calogero – Titolare dell’Impresa Militello Calogero. 
Concluso l’intervento del Relatore  non si registrano richieste di chiarimento da parte dei 
Consiglieri Comunali presenti in sala; pertanto, il Presidente del Civico Consesso dichiara 
aperta la votazione in ordine al parziale accoglimento dell’Osservazione  n. 26 presentata 
dal Sig. Militello Calogero – Titolare dell’Impresa Militello Calogero. 
Segue la votazione che dà il seguente risultato: 

- presenti e votanti  n. 10  (DIECI); 
- Consiglieri astenuti n. 0 (ZERO); 
- Voti favorevoli n. 10 (DIECI) legalmente espressi; 
- Voti contrari n.  0 (ZERO). 

Il Consiglio Comunale accoglie parzialmente l’Osservazione n. 26, presentata dal 

Sig. Militello Calogero – Titolare dell’Impresa “Militello Calogero”, per le motivazioni 

contenute nell’allegato Elaborato “Istruttoria Osservazioni e Proposta 

controdeduzioni”. 
 

*** 

 
Il Presidente del Consiglio Comunale, Sig.ra Gisella Della Ferrera, chiarisce che in 

considerazione del fatto che l’Osservazione n. 27 presentata dall’Avv. Maffioli Alessandro 

– Capogruppo di “Insieme per Vergiate” è stata ritirata, il Civico Consesso procede 
direttamente  alla discussione e votazione dell’Osservazione n. 28.  
 

*** 
 

Segue relazione dell’Arch. Giuseppe Barra sull’Osservazione n. 28 presentata dai Sig.ri 
Melzi Giancarlo e Senini Ambra.  
Concluso l’intervento del Relatore chiede ed ottiene la parola il Consigliere Comunale di 
minoranza, Avv.ssa Beatrice Bassi, la quale dichiara : “Visto che si tratta di area che 
riguarda il Parco, io esco per la votazione”. Il Presidente del Consiglio dà atto che i 



presenti in sala Consiliare che prendono parte alla votazione sull’Osservazione n. 28 sono 
9 (Nove).  
Successivamente, proprio perché non si registrano richieste di chiarimenti da parte dei 
Consiglieri Comunali presenti, il Presidente del Civico Consesso dichiara aperta la 
votazione in ordine all’accoglimento dell’Osservazione n. 28, presentata dai Sigg.ri Melzi 
Giancarlo e Senini Ambra. 
Segue la votazione che dà il seguente risultato: 

- presenti  e votanti  n. 9  (NOVE); 
- Consiglieri astenuti n. 0 (ZERO); 
- Voti favorevoli n. 9 (NOVE) legalmente espressi; 
- Voti contrari n.  0  (ZERO). 

Il Consiglio Comunale accoglie l’Osservazione n. 28, presentata dai Sigg.ri Melzi 

Giancarlo e Senini Ambra, per le motivazioni contenute nell’allegato Elaborato 

“Istruttoria Osservazioni e Proposta controdeduzioni”. 
 

*** 
 
Conclusa la votazione sull’osservazione n. 28 rientra e prende posto in Sala Consiliare, 
l’Avv.ssa Beatrice Bassi, il Presidente del Consiglio dà atto che i presenti in sala sono 10 
(DIECI). 

 

*** 
 

Segue la relazione dell’Arch. Giuseppe Barra sull’Osservazione n. 29 presentata dai 
Sig.ri  Maran Enzo,  Maran Silvana e Maran Silvia. 
Concluso l’intervento del Relatore non si registrano richieste di chiarimento da parte dei  
Consiglieri Comunali presenti in sala; pertanto, il Presidente del Civico Consesso dichiara 
aperta la votazione in ordine al non accoglimento  dell’Osservazione  n. 29, presentata dai 
Sig.ri Maran Enzo, Maran Silvana e Maran Silvia.  
Segue la votazione che dà il seguente risultato: 

- presenti e votanti  n. 10  (DIECI); 
- Consiglieri astenuti n. 0 (ZERO); 
- Voti favorevoli n. 10 (DIECI) legalmente espressi; 
- Voti contrari n.  0 (ZERO). 

Il Consiglio Comunale non accoglie l’Osservazione n. 29, presentata dai Sigg.ri 

Maran Enzo, Maran Silvana e Maran Silvia, per le motivazioni contenute nell’allegato 

Elaborato “Istruttoria Osservazioni e Proposta controdeduzioni”. 
 

*** 
 

Segue la relazione dell’Arch. Giuseppe Barra sull’Osservazione n. 30, presentata  dalla 
Sig.ra Burzilleri Laura. 
Concluso l’intervento del Relatore chiede ed ottiene la parola il Consigliere Comunale di 
minoranza, Avv.ssa Beatrice Bassi, la quale chiarisce che per la stessa motivazione, 
rappresentata in ordine all’osservazione n. 28 esce dalla Sala Consiliare, non intendendo 
prendere parte alla votazione. 
Il Presidente del Consiglio dà atto che i presenti in sala Consiliare, che prendono parte 
alla votazione  sull’Osservazione n. 30  sono 9 (Nove). 
Successivamente, proprio perché non si registrano altri  interventi da parte dei  Consiglieri 
Comunali presenti, il Presidente del Civico Consesso dichiara aperta la votazione in 
ordine al non accoglimento dell’osservazione  n. 30, presentata dalla Sig. ra  Burzilleri  
Laura. 
Segue la votazione che dà il seguente risultato: 

- presenti e votanti  n. 9 (NOVE); 



- Consiglieri astenuti n. 0 (ZERO); 
- Voti favorevoli n. 9 (NOVE) legalmente espressi; 
- Voti contrari n.  0 (ZERO). 

Il Consiglio Comunale non accoglie l’Osservazione n. 30, presentata dalla Sig.ra  

Burzilleri Laura, per le motivazioni contenute nell’allegato Elaborato “Istruttoria 

Osservazioni e Proposta controdeduzioni”. 
 

*** 
 
Conclusa la votazione sull’Osservazione n. 30, alle ore 18,35 (diciotto e minuti 
trentacinque) rientra e riprende posto in Sala Consiliare, l’Avv.ssa Beatrice Bassi. 
Pertanto, il Presidente del Consiglio dà atto che i presenti in sala consiliare sono 10 
(DIECI). 
 

*** 
 

Segue la relazione dell’Arch. Giuseppe Barra sull’Osservazione n. 31, presentata  dal 
Sig. Fattore Giovanni. 
Concluso l’intervento del Relatore non si registrano richieste di chiarimenti da parte dei 
Consiglieri Comunali presenti in sala; pertanto, il Presidente del Civico Consesso dichiara 
aperta la votazione in ordine al non accoglimento dell’Osservazione n. 31 presentata dal 
Sig. Fattore Giovanni. 
Segue la votazione che dà il seguente risultato: 

- presenti e votanti  n. 10  (DIECI); 
- Consiglieri astenuti n. 0 (ZERO); 
- Voti favorevoli n. 10 (DIECI) legalmente espressi; 
- Voti contrari n.  0 (ZERO). 

Il Consiglio Comunale non accoglie l’Osservazione n. 31, presentata dal Sig. Fattore 

Giovanni, per le motivazioni contenute nell’allegato Elaborato “Istruttoria 

Osservazioni e Proposta controdeduzioni”. 
 

*** 
 

Segue la relazione dell’Arch. Giuseppe Barra sull’Osservazione n. 32, presentata  dal 
Sig. Teston Danilo. 
Concluso l’intervento del Relatore non si registrano richieste di chiarimenti da parte dei  
Consiglieri Comunali presenti in sala; pertanto, il Presidente del Civico Consesso dichiara 
aperta la votazione in ordine al non accoglimento dell’osservazione n. 32 presentata dal 
Sig. Teston Danilo. 
Segue la votazione che dà il seguente risultato: 

- presenti e votanti  n. 10  (DIECI); 
- Consiglieri astenuti n. 0 (ZERO); 
- Voti favorevoli n. 10 (DIECI) legalmente espressi; 
- Voti contrari n.  0 (ZERO). 

Il Consiglio Comunale non accoglie l’Osservazione n. 32, presentata dal Sig. Teston 

Danilo, per le motivazioni contenute nell’allegato Elaborato “Istruttoria Osservazioni 

e Proposta controdeduzioni”. 
 

*** 
 

Segue la relazione dell’Arch. Giuseppe Barra sull’Osservazione n. 33, presentata  dal 
Sig. Mauri Lauro. 
Concluso l’intervento del Relatore non si registrano richieste di chiarimenti da parte dei 
Consiglieri Comunali presenti in sala; pertanto, il Presidente del Civico Consesso dichiara 



aperta la votazione in ordine al non accoglimento dell’Osservazione n. 33 presentata dal 
Sig. Mauri Lauro.  
Segue la votazione che dà il seguente risultato: 

- presenti e votanti  n. 10  (DIECI); 
- Consiglieri astenuti n. 0 (ZERO); 
- Voti favorevoli n. 10 (DIECI) legalmente espressi; 
- Voti contrari n.  0 (ZERO). 

Il Consiglio Comunale non accoglie l’Osservazione n. 33, presentata dal Sig. Mauri 

Lauro, per le motivazioni contenute nell’allegato Elaborato “Istruttoria Osservazioni 

e Proposta controdeduzioni”. 
 

*** 
 

Segue la relazione dell’Arch. Giuseppe  Barra sull’Osservazione n. 34, presentata  dai 
Sig.ri Beia Mario e Beia Lucio. 
Concluso l’intervento del Relatore non si registrano richieste di chiarimenti da parte dei 
Consiglieri Comunali presenti in sala; pertanto, il Presidente del Civico Consesso dichiara 
aperta la votazione in ordine al non accoglimento dell’Osservazione n. 34 presentata dai 
Sig.ri Beia Mario e Beia Lucio. 
Segue la votazione che dà il seguente risultato: 

- presenti e votanti  n. 10  (DIECI); 
- Consiglieri astenuti n. 0 (ZERO); 
- Voti favorevoli n. 10 (DIECI) legalmente espressi; 
- Voti contrari n.  0 (ZERO). 

Il Consiglio Comunale non accoglie l’Osservazione n. 34, presentata dai Sig.ri  Beia 

Mario e Beia Lucio, per le motivazioni contenute nell’allegato Elaborato “Istruttoria 

Osservazioni e Proposta controdeduzioni”. 
 

*** 
 

Segue la relazione dell’Arch. Giuseppe  Barra sull’Osservazione n. 35, presentata  dalla 
Sig.ra Baratelli Antonietta Miranda – Associazione “Amici di Cuirone”. 
Concluso l’intervento del Relatore non si registrano richieste di chiarimenti da parte dei 
Consiglieri Comunali presenti in sala; pertanto, il Presidente del Civico Consesso dichiara 
aperta la votazione in ordine al parziale accoglimento dell’Osservazione n. 35, presentata 
dalla Sig.ra Baratelli Antonietta Miranda – Associazione “Amici di Cuirone”. 
Segue la votazione, che dà il seguente risultato: 

- presenti e votanti  n. 10  (DIECI); 
- Consiglieri astenuti n. 0 (ZERO); 
- Voti favorevoli n. 10 (DIECI) legalmente espressi; 
- Voti contrari n.  0 (ZERO). 

Il Consiglio Comunale accoglie parzialmente l’Osservazione n. 35, presentata dalla 

Sig.ra Baratelli Antonietta Miranda – Associazione “Amici di Cuirone”, per le 

motivazioni contenute nell’allegato Elaborato “Istruttoria Osservazioni e Proposta 

controdeduzioni”. 
 

*** 
 

Segue la relazione dell’Arch. Giuseppe Barra sull’Osservazione n. 36, presentata  dalla 
Sig.ra Baratelli Antonietta Miranda – Associazione “Amici di Cuirone”. 
Concluso l’intervento del Relatore non si registrano richieste di chiarimenti da parte dei  
Consiglieri Comunali presenti in sala; pertanto, il Presidente del Civico Consesso dichiara 
aperta la votazione in ordine al non accoglimento  dell’Osservazione n. 36, presentata 
dalla Sig.ra Baratelli Antonietta Miranda – Associazione “Amici di Cuirone”. 



Segue la votazione, che dà il seguente risultato: 
- presenti   n. 10  (DIECI); 
- Consiglieri astenuti n. 1 (UNO)  (Sig. Maurizio Viganò); 
- Voti favorevoli n. 8 (OTTO) legalmente espressi; 
- Voti contrari n.  1 (UNO) (Avv.ssa Beatrice Bassi) legalmente espresso. 

Il Consiglio Comunale non accoglie l’Osservazione n. 36, presentata dalla Sig.ra 

Baratelli Antonietta Miranda – Associazione  “Amici di Cuirone”, per le motivazioni 

contenute nell’allegato Elaborato “Istruttoria Osservazioni e Proposta 

controdeduzioni”.. 
 

*** 
 

Segue la relazione dell’Arch. Giuseppe  Barra sull’Osservazione n. 37, presentata dalla 
Sig.ra Baratelli Antonietta Miranda – Associazione “Amici di Cuirone”. 
Concluso l’intervento del Relatore, chiede ed ottiene la parola il Consigliere Comunale di 
minoranza, Avv.ssa Beatrice Bassi, che spiega, nei termini che seguono, le ragioni per le 
quali ritiene accoglibili le Osservazioni 36 e 37 : “visto che queste due Osservazioni sono 
connesse, riferendosi ad un unico nucleo, volevo dare a questo punto la spiegazione del 
perché non sono d’accordo con l’Amministrazione. Cuirone ha una particolare valenza nel 
Nostro territorio: è un’area particolare ed è riconosciuta come area particolare sotto il 
profilo storico ed architettonico. Ha anche il bollino del FAI.  Quindi, concordo con la 
richiesta di restrizioni -  diciamo così -  alla libera fantasia di ciascun libero cittadino!”.  
Concluso l’intervento dell’Avv.ssa Beatrice Bassi prende la parola il Sindaco il quale 
dichiara “ anch’io vivo a Cuirone; è un Centro molto bello. Credo che quello che sia scritto 
sia già sufficiente”. 
Successivamente non si registrano altre richieste di chiarimento da parte dei  Consiglieri 
Comunali presenti in sala; pertanto, il Presidente del Civico Consesso dichiara aperta la 
votazione in ordine al non accoglimento dell’osservazione n. 37, presentata dalla Sig.ra 
Baratelli Antonietta Miranda – Associazione “Amici di Cuirone”. 
Segue la votazione, che dà il seguente risultato: 

- presenti  n. 10 (DIECI); 
- Consiglieri astenuti n. 1 (UNO) (Sig. Maurizio Viganò); 
- Voti favorevoli n. 8 (OTTO) legalmente espressi; 
- Voti contrari n.  1 (UNO) (Avv.ssa Beatrice Bassi) legalmente espressi. 

Il Consiglio Comunale non accoglie l’Osservazione n. 37, presentata dalla Sig.ra 

Baratelli Antonietta Miranda – Associazione “Amici di Cuirone”, per le motivazioni 

contenute nell’allegato Elaborato “Istruttoria Osservazioni e Proposta 

controdeduzioni”. 
 

*** 
 

Segue la relazione dell’Arch. Giuseppe Barra sull’Osservazione n. 38, presentata dalla 
Sig.ra  Baratelli Antonietta Miranda – Associazione “Amici di Cuirone”. 
Concluso l’intervento del Relatore non si registrano richieste di chiarimento da parte dei 
Consiglieri Comunali presenti in sala; pertanto, il Presidente del Civico Consesso dichiara 
aperta la votazione in ordine al parziale accoglimento  dell’Osservazione  n. 38, 
presentata dalla Sig.ra Baratelli Antonietta Miranda – Associazione “Amici di Cuirone”. 
Segue la votazione, che dà il seguente risultato: 

- presenti e votanti  n. 10  (DIECI); 
- Consiglieri astenuti n. 0 (ZERO); 
- Voti favorevoli n. 10 (DIECI) legalmente espressi; 
- Voti contrari n.  0 (ZERO). 

Il Consiglio Comunale accoglie parzialmente l’Osservazione n. 38, presentata dalla 

Sig.ra Baratelli Antonietta Miranda – Associazione “Amici di Cuirone”, per le 



motivazioni contenute nell’allegato Elaborato “Istruttoria Osservazioni e Proposta 

controdeduzioni”. 
 

*** 
 

Segue la relazione dell’Arch. Giuseppe Barra sull’Osservazione n. 39, presentata  dalla 
Sig.ra Baratelli Antonietta Miranda – Associazione “Amici di Cuirone”. 
Concluso l’intervento del Relatore non si registrano richieste di chiarimento da parte dei 
Consiglieri Comunali presenti in sala; pertanto, il Presidente del Civico Consesso dichiara 
aperta la votazione in ordine al parziale accoglimento  dell’Osservazione  n. 39, 
presentata dalla Sig.ra Baratelli Antonietta Miranda – Associazione “Amici di Cuirone”. 
Segue la votazione, che dà il seguente risultato: 

- presenti e votanti  n. 10  (DIECI); 
- Consiglieri astenuti n. 0 (ZERO); 
- Voti favorevoli n. 10 (DIECI) legalmente espressi; 
- Voti contrari n.  0 (ZERO). 

Il Consiglio Comunale accoglie parzialmente l’Osservazione n. 39, presentata dalla 

Sig.ra Baratelli Antonietta Miranda – Associazione “Amici di Cuirone”, per le 

motivazioni contenute nell’allegato Elaborato “Istruttoria Osservazioni e Proposta 

controdeduzioni”. 
 

*** 
 

Segue  la relazione dell’Arch. Giuseppe Barra sull’Osservazione n. 40, presentata dalla 
Sig.ra Baratelli Antonietta Miranda – Associazione “Amici di Cuirone”. 
Concluso l’intervento del Relatore non si registrano richieste di chiarimento da parte dei  
Consiglieri Comunali presenti in sala; pertanto, il Presidente del Civico Consesso dichiara 
aperta la votazione in ordine al parziale accoglimento  dell’Osservazione  n. 40, 
presentata dalla Sig.ra Baratelli Antonietta Miranda – Associazione “Amici di Cuirone”. 
Segue la votazione, che dà il seguente risultato: 

- presenti e votanti  n. 10  (DIECI); 
- Consiglieri astenuti n. 0 (ZERO); 
- Voti favorevoli n. 10 (DIECI) legalmente espressi; 
- Voti contrari n.  0 (ZERO). 

Il Consiglio Comunale accoglie parzialmente l’Osservazione n. 40, presentata dalla 

Sig.ra Baratelli Antonietta Miranda – Associazione “Amici di Cuirone”, per le 

motivazioni contenute nell’allegato Elaborato “Istruttoria Osservazioni e Proposta 

controdeduzioni”. 
 

*** 
 

Segue la relazione dell’Arch. Giuseppe Barra sull’Osservazione n. 41, presentata  dalla 
Sig.ra Baratelli Antonietta Miranda – Associazione “Amici di Cuirone”. 
Concluso l’intervento del Relatore non si registrano richieste di chiarimento da parte dei  
Consiglieri Comunali presenti in sala; pertanto, il Presidente del Civico Consesso dichiara 
aperta la votazione in ordine al non accoglimento  dell’osservazione  n. 41, presentata 
dalla Sig.ra Baratelli Antonietta Miranda – Associazione “Amici di Cuirone”. 
Segue la votazione,  che dà il seguente risultato: 

- presenti e votanti  n. 10  (DIECI); 
- Consiglieri astenuti n. 0 (ZERO); 
- Voti favorevoli n. 9 (NOVE) legalmente espressi; 
- Voti contrari n.  1 (UNO) (Avv. Beatrice Bassi) legalmente espresso. 

Il Consiglio Comunale non accoglie l’Osservazione n. 41, presentata dalla Sig.ra 

Baratelli Antonietta Miranda – Associazione “Amici di Cuirone”, per le motivazioni 



contenute nell’allegato Elaborato “Istruttoria Osservazioni e Proposta 

controdeduzioni”. 
 

*** 
 

Segue la relazione dell’Arch. Giuseppe Barra sull’Osservazione n. 42, presentata dalla 
Sig.ra Baratelli Antonietta Miranda – Associazione “Amici di Cuirone”. 
Concluso l’intervento del Relatore non si registrano richieste di chiarimento da parte dei  
Consiglieri Comunali presenti in sala; pertanto, il Presidente del Civico Consesso dichiara 
aperta la votazione in ordine al non accoglimento dell’Osservazione  n. 42, presentata 
dalla Sig.ra Baratelli Antonietta Miranda – Associazione “Amici di Cuirone”. 
Segue la votazione che dà il seguente risultato: 

- presenti e votanti  n. 10  (DIECI); 
- Consiglieri astenuti n. 0 (ZERO); 
- Voti favorevoli n. 10 (DIECI) legalmente espressi; 
- Voti contrari n.  0 (ZERO). 

Il Consiglio Comunale non accoglie l’Osservazione n. 42, presentata dalla Sig.ra 

Baratelli Antonietta Miranda – Associazione “Amici di Cuirone”, per le motivazioni 

contenute nell’allegato Elaborato “Istruttoria Osservazioni e Proposta 

controdeduzioni”. 
 

*** 
 

Segue la relazione dell’Arch. Giuseppe Barra sull’Osservazione n. 43, presentata  dalla 
Sig.ra Baratelli Antonietta Miranda – Associazione “Amici di Cuirone”. 
Concluso l’intervento del Relatore non si registrano richieste di chiarimento da parte dei 
Consiglieri Comunali presenti in sala; pertanto, il Presidente del Civico Consesso dichiara 
aperta la votazione in ordine al non accoglimento dell’Osservazione n. 43, presentata 
dalla Sig.ra Baratelli Antonietta Miranda – Associazione “Amici di Cuirone”. 
Segue la votazione, che dà il seguente risultato: 

- presenti e votanti  n. 10 (DIECI); 
- Consiglieri astenuti n. 0 (ZERO); 
- Voti favorevoli n. 9 (NOVE) legalmente espressi; 
- Voti contrari n.  1 (UNO) (Avv.ssa Beatrice Bassi) legalmente espressi. 

Il Consiglio Comunale non accoglie l’Osservazione n. 43, presentata dalla Sig.ra 

Baratelli Antonietta Miranda – Associazione “Amici di Cuirone”, per le motivazioni 

contenute nell’allegato Elaborato “Istruttoria Osservazioni e Proposta 

controdeduzioni”. 
 

*** 
 

Segue la relazione dell’Arch. Giuseppe Barra sull’Osservazione n. 44, presentata dalla 
Sig.ra Baratelli Antonietta Miranda – Associazione “Amici di Cuirone”. 
Concluso l’intervento del Relatore  non si registrano richieste di chiarimento da parte dei  
Consiglieri Comunali presenti in sala; pertanto, il Presidente del Civico Consesso dichiara 
aperta la votazione in ordine al non accoglimento  dell’Osservazione  n. 44, presentata 
dalla Sig.ra Baratelli Antonietta Miranda – Associazione “Amici di Cuirone”. 
Segue la votazione, che dà il seguente risultato: 

- presenti e votanti  n. 10  (DIECI); 
- Consiglieri astenuti n. 0 (ZERO); 
- Voti favorevoli n. 10 (DIECI) legalmente espressi; 
- Voti contrari n.  0 (ZERO). 

Il Consiglio Comunale non accoglie l’Osservazione n. 44,  presentata dalla Sig.ra 

Baratelli Antonietta Miranda – Associazione “Amici di Cuirone”, per le motivazioni 



contenute nell’allegato Elaborato “Istruttoria Osservazioni e Proposta 

controdeduzioni”. 
 

*** 
 

Segue la relazione dell’Arch. Giuseppe Barra sull’Osservazione n. 45, presentata  dalla 
Sig.ra Baratelli Antonietta Miranda – Associazione “Amici di Cuirone”. 
Concluso l’intervento del Relatore non si registrano richieste di chiarimenti da parte dei  
Consiglieri Comunali presenti in sala; pertanto, il Presidente del Civico Consesso dichiara 
aperta la votazione in ordine al non accoglimento  dell’Osservazione  n. 45, presentata 
dalla Sig.ra Baratelli Antonietta Miranda – Associazione “Amici di Cuirone”. 
Segue la votazione, che dà il seguente risultato: 

- presenti  n. 10 (DIECI); 
- Consiglieri astenuti n. 1 (UNO) (Avv.ssa Beatrice Bassi); 
- Voti favorevoli n. 9 (NOVE) legalmente espressi; 
- Voti contrari n.  0 (ZERO). 

Il Consiglio Comunale non accoglie l’Osservazione n. 45,  presentata dalla Sig.ra 

Baratelli Antonietta Miranda – Associazione “Amici di Cuirone” per le motivazioni 

contenute nell’allegato Elaborato “Istruttoria Osservazioni e Proposta 
controdeduzioni”. 
 

*** 
 

Segue la relazione dell’Arch. Giuseppe  Barra sull’Osservazione n. 46, presentata dalla 
Sig.ra Baratelli Antonietta Miranda – Associazione “Amici di Cuirone”. 
Concluso l’intervento del Relatore non si registrano richieste di chiarimenti da parte dei  
Consiglieri Comunali presenti in sala; pertanto, il Presidente del Civico Consesso dichiara 
aperta la votazione in ordine al non accoglimento  dell’Osservazione  n. 46, presentata 
dalla Sig.ra Baratelli Antonietta Miranda – Associazione “Amici di Cuirone”. 
Segue la votazione, che dà il seguente risultato: 

- presenti e votanti  n. 10  (DIECI); 
- Consiglieri astenuti n. 0 (ZERO); 
- Voti favorevoli n. 10 (DIECI) legalmente espressi; 
- Voti contrari n.  0 (ZERO). 

Il Consiglio Comunale non accoglie l’Osservazione n. 46,  presentata dalla Sig.ra 

Baratelli Antonietta Miranda – Associazione “Amici di Cuirone” per le motivazioni 

contenute nell’allegato Elaborato “Istruttoria Osservazioni e Proposta 
controdeduzioni”. 
 

*** 

Segue la relazione dell’Arch.  Barra sull’Osservazione n. 47, presentata  dalla Sig.ra 
Baratelli Antonietta Miranda – Associazione “Amici di Cuirone”. 
Concluso l’intervento del Relatore  non si registrano richieste di chiarimenti da parte dei 
Consiglieri Comunali presenti in sala; pertanto, il Presidente del Civico Consesso dichiara 
aperta la votazione in ordine al non accoglimento dell’Osservazione  n. 47, presentata 
dalla Sig.ra Baratelli Antonietta Miranda – Associazione “Amici di Cuirone”. 
Segue la votazione, che dà il seguente risultato: 

- presenti e votanti  n. 10 (DIECI); 
- Consiglieri astenuti n. 0  (ZERO); 
- Voti favorevoli n. 8 (OTTO) legalmente espressi; 
- Voti contrari n.  2 (DUE) (Sig.ri Bassi Beatrice e Viganò Maurizio) legalmente 

espressi. 

Il Consiglio Comunale non accoglie l’Osservazione n. 47,  presentata dalla Sig.ra 

Baratelli Antonietta Miranda – Associazione “Amici di Cuirone” per le motivazioni 



contenute nell’allegato Elaborato “Istruttoria Osservazioni e Proposta 
controdeduzioni”. 
 

*** 
 

Segue la relazione dell’Arch. Giuseppe Barra sull’Osservazione n. 48, presentata  dalla 
Sig.ra Baratelli Antonietta Miranda – Associazione “Amici di Cuirone”. 
Concluso l’intervento del Relatore non si registrano richieste di chiarimenti da parte dei 
Consiglieri Comunali presenti in sala; pertanto, il Presidente del Civico Consesso dichiara 
aperta la votazione in ordine al non accoglimento dell’Osservazione  n. 48, presentata 
dalla Sig.ra Baratelli Antonietta Miranda – Associazione “Amici di Cuirone”. 
Si registra  il tentativo di un intervento da parte di un cittadino, seduto tra il pubblico. Il 
Presidente del Consiglio Comunale ammonisce tutto il pubblico, presente in sala, 
chiarendo che i cittadini che assistono alla seduta consiliare non possono per nessun 
motivo prendere parte alla discussione.   
Successivamente il Presidente del Consiglio dichiara aperta la votazione, che dà il 
seguente risultato: 

- presenti e votanti  n. 10  (DIECI); 
- Consiglieri astenuti n. 0 (ZERO); 
- Voti favorevoli n. 10 (DIECI) legalmente espressi; 
- Voti contrari n.  0 (ZERO). 

Il Consiglio Comunale non accoglie l’Osservazione n. 48,  presentata dalla Sig.ra 

Baratelli Antonietta Miranda – Associazione “Amici di Cuirone” per le motivazioni 

contenute nell’allegato Elaborato “Istruttoria Osservazioni e Proposta 
controdeduzioni”. 
 

*** 
 

Segue la  relazione dell’Arch. Giuseppe  Barra sull’Osservazione n. 49, presentata Sig.ra 
Baratelli Antonietta Miranda – Associazione “Amici di Cuirone”. 
Concluso l’intervento del Relatore non si registrano richieste di chiarimenti da parte dei  
Consiglieri Comunali presenti in sala; pertanto, il Presidente del Civico Consesso dichiara 
aperta la votazione in ordine al non accoglimento  dell’Osservazione  n. 49, presentata 
dalla Sig.ra Baratelli Antonietta Miranda – Associazione “Amici di Cuirone”. 
Segue la votazione,  che dà il seguente risultato: 

- presenti e votanti  n. 10  (DIECI); 
- Consiglieri astenuti n. 0 (ZERO); 
- Voti favorevoli n. 10 (DIECI) legalmente espressi; 
- Voti contrari n.  0 (ZERO). 

Il Consiglio Comunale non accoglie l’Osservazione n. 49,  presentata dalla Sig.ra 

Baratelli Antonietta Miranda – Associazione “Amici di Cuirone” per le motivazioni 

contenute nell’allegato Elaborato “Istruttoria Osservazioni e Proposta 
controdeduzioni”. 

*** 
 

Segue la relazione dell’Arch. Giuseppe Barra sull’Osservazione n. 49 BIS,  presentata  
dalla Sig.ra Baratelli Antonietta Miranda – Associazione “Amici di Cuirone”. 
Concluso l’intervento del Relatore non si registrano richieste di chiarimenti da parte dei  
Consiglieri Comunali presenti in sala; pertanto, il Presidente del Civico Consesso dichiara 
aperta la votazione in ordine al non accoglimento  dell’Osservazione  n. 49 BIS, 
presentata dalla Sig.ra Baratelli Antonietta Miranda – Associazione “Amici di Cuirone”. 
Segue la votazione,  che dà il seguente risultato: 

- presenti e votanti  n. 10  (DIECI); 
- Consiglieri astenuti n. 0 (ZERO); 



- Voti favorevoli n. 10 (DIECI) legalmente espressi; 
- Voti contrari n.  0 (ZERO). 

Il Consiglio Comunale non accoglie l’Osservazione n. 49 BIS, presentata dalla Sig.ra 

Baratelli Antonietta Miranda – Associazione “Amici di Cuirone” per le motivazioni 

contenute nell’allegato Elaborato “Istruttoria Osservazioni e Proposta 
controdeduzioni”. 
 

*** 
 

Segue la relazione dell’Arch. Giuseppe Barra sull’Osservazione n. 50, presentata  dal 
Sig. Mazza Carlo – Associazione “Italia Nostra” ONLUS Sezione di Varese. 
L’Arch. Barra precisa che in realtà quella presentata dall’Associazione “Italia Nostra” è 
formulata in termini di “raccomandazione” più che in termini di “osservazione”.    
Concluso l’intervento del Relatore non si registrano richieste di chiarimenti da parte dei  
Consiglieri Comunali presenti in sala; pertanto, il Presidente del Civico Consesso dichiara 
aperta la votazione in ordine al non accoglimento  dell’Osservazione n. 50, presentata dal 
Sig. Mazza Carlo – Associazione “Italia Nostra”ONLUS Sezione di Varese. 
Segue la votazione che dà il seguente risultato: 

- presenti e votanti  n. 10  (DIECI); 
- Consiglieri astenuti n. 0 (ZERO); 
- Voti favorevoli n. 10 (DIECI) legalmente espressi; 
- Voti contrari n.  0 (ZERO). 

Il Consiglio Comunale non accoglie l’Osservazione n. 50, presentata dal Sig. Mazza 

Carlo – Associazione “Italia Nostra” ONLUS Sezione di Varese per le motivazioni 

contenute nell’allegato Elaborato “Istruttoria Osservazioni e Proposta 

controdeduzioni”. 
 

*** 
 

Segue la relazione dell’Arch. Giuseppe Barra sull’Osservazione n. 51, presentata  dalla 
Sig.ra Lipani Alessandra. A riguardo viene chiarito che l’Osservazione in questione è  
“l’analoga delle osservazioni 31 e 32, pertanto non mi esprimo”. 
Concluso il breve intervento del Relatore non si registrano richieste di chiarimento da 
parte dei Consiglieri Comunali presenti in sala; pertanto, il Presidente del Civico Consesso 
dichiara aperta la votazione in ordine al non accoglimento dell’Osservazione  n. 51,  
presentata dalla Sig.ra Lipani Alessandra. 
Segue la votazione,  che dà il seguente risultato: 

- presenti e votanti  n. 10  (DIECI); 
- Consiglieri astenuti n. 0 (ZERO); 
- Voti favorevoli n. 10 (DIECI) legalmente espressi; 
- Voti contrari n.  0 (ZERO). 

Il Consiglio Comunale non accoglie l’Osservazione n. 51, presentata dalla Sig.ra 

Lipani Alessandra per le motivazioni contenute nell’allegato Elaborato “Istruttoria 

Osservazioni e Proposta controdeduzioni”. 
 

*** 
 

Segue la relazione dell’Arch. Giuseppe Barra sull’Osservazione n. 52, presentata dal Sig. 
Veronesi Tommaso. 
Concluso l’intervento del Relatore non si registrano richieste di chiarimento da parte dei 
Consiglieri Comunali presenti in sala; pertanto, il Presidente del Civico Consesso dichiara 
aperta la votazione in ordine al non accoglimento dell’Osservazione  n. 52, presentata dal 
Sig. Veronesi Tommaso.  
Segue la votazione, che dà il seguente risultato: 



- presenti e votanti  n. 10  (DIECI); 
- Consiglieri astenuti n. 0 (ZERO); 
- Voti favorevoli n. 10 (DIECI) legalmente espressi; 
- Voti contrari n.  0 (ZERO). 

Il Consiglio Comunale non accoglie l’Osservazione n. 52, presentata dal Sig. 

Veronesi Tommaso per le motivazioni contenute nell’allegato Elaborato “Istruttoria 

Osservazioni e Proposta controdeduzioni”.  
 

*** 
 

Segue la relazione dell’Arch. Giuseppe Barra sull’Osservazione n. 53, presentata  dal 
Sig. Roncari Roberto. 
Concluso l’intervento del Relatore non si registrano richieste di chiarimenti da parte dei 
Consiglieri Comunali presenti in sala; pertanto, il Presidente del Civico Consesso dichiara 
aperta la votazione in ordine al non accoglimento dell’Osservazione n. 53, presentata dal 
Sig. Roncari Roberto. 
Segue la votazione, che dà il seguente risultato: 

- presenti e votanti  n. 10  (DIECI); 
- Consiglieri astenuti n. 0 (ZERO); 
- Voti favorevoli n. 10 (DIECI) legalmente espressi; 
- Voti contrari n.  0 (ZERO). 

Il Consiglio Comunale non accoglie l’Osservazione n. 53, presentata dal Sig. 

Roncari Roberto per le motivazioni contenute nell’allegato Elaborato “Istruttoria 

Osservazioni e Proposta controdeduzioni”. 
 

*** 
 

Segue la relazione dell’Arch. Giuseppe Barra sull’Osservazione n. 54, presentata  dalla 
Sig.ra Roncari Chiara. 
Concluso l’intervento del Relatore  non si registrano richieste di chiarimenti da parte dei 
Consiglieri Comunali presenti in sala; pertanto, il Presidente del Civico Consesso dichiara 
aperta la votazione in ordine al non accoglimento dell’Osservazione  n. 54, presentata 
dalla Sig.ra Roncari Chiara. 
Segue la votazione, che dà il seguente risultato: 

- presenti e votanti  n. 10  (DIECI); 
- Consiglieri astenuti n. 0 (ZERO); 
- Voti favorevoli n. 10 (DIECI) legalmente espressi; 
- Voti contrari n.  0 (ZERO). 

Il Consiglio Comunale non accoglie l’Osservazione n. 54,  presentata dalla Sig.ra 

Roncari Chiara per le motivazioni contenute nell’allegato Elaborato “Istruttoria 

Osservazioni e Proposta controdeduzioni”. 
 

*** 
 

Segue la relazione sintetica dell’Arch. Giuseppe Barra sull’Osservazione n. 55, 
presentata  dal Sig. Roncari Andrea. 
Successivamente non si registrano richieste di chiarimenti da parte dei Consiglieri 
Comunali presenti in sala; pertanto, il Presidente del Civico Consesso dichiara aperta la 
votazione in ordine al non accoglimento dell’Osservazione n. 55, presentata dal Sig. 
Roncari Andrea. 
Segue la votazione, che dà il seguente risultato: 

- presenti e votanti  n. 10  (DIECI); 
- Consiglieri astenuti n. 0 (ZERO); 
- Voti favorevoli n. 10 (DIECI) legalmente espressi; 



- Voti contrari n.  0 (ZERO). 

Il Consiglio Comunale non accoglie l’Osservazione n. 55,  presentata dal Sig. 

Roncari Andrea per le motivazioni contenute nell’allegato Elaborato “Istruttoria 

Osservazioni e Proposta controdeduzioni”. 
 

*** 
 

Segue la relazione sintetica dell’Arch. Giuseppe Barra sull’Osservazione n. 56, 
presentata  dal  Sig. Nettuna Franco. 
Concluso l’intervento del Relatore non si registrano richieste di chiarimento da parte dei 
Consiglieri Comunali presenti in sala; pertanto, il Presidente del Civico Consesso dichiara 
aperta la votazione in ordine al non accoglimento dell’Osservazione n. 56,  presentata dal 
Sig.  Nettuna Franco. 
Segue la votazione,  che dà il seguente risultato: 

- presenti e votanti  n. 10  (DIECI); 
- Consiglieri astenuti n. 0 (ZERO); 
- Voti favorevoli n. 10 (DIECI) legalmente espressi; 
- Voti contrari n.  0 (ZERO). 

Il Consiglio Comunale non accoglie l’Osservazione n. 56,  presentata dal Sig. 

Nettuna Franco per le motivazioni contenute nell’allegato Elaborato “Istruttoria 

Osservazioni e Proposta controdeduzioni”. 

 

*** 
 

Segue la relazione sintetica dell’Arch. Giuseppe Barra sull’Osservazione n. 57, 
presentata  dal Sig. Nettuna Ivan. 
Concluso l’intervento del Relatore non si registrano richieste di chiarimenti da parte dei 
Consiglieri Comunali presenti in sala; pertanto, il Presidente del Civico Consesso dichiara 
aperta la votazione in ordine al non accoglimento dell’Osservazione  n. 57, presentata dal 
Sig. Nettuna Ivan. 
Segue la votazione,  che dà il seguente risultato: 

- presenti e votanti  n. 10  (DIECI); 
- Consiglieri astenuti n. 0 (ZERO); 
- Voti favorevoli n. 10 (DIECI) legalmente espressi; 
- Voti contrari n.  0 (ZERO). 

Il Consiglio Comunale non accoglie l’Osservazione n. 57,  presentata dal Sig. 

Nettuna Ivan per le motivazioni contenute nell’allegato Elaborato “Istruttoria 
Osservazioni e Proposta controdeduzioni”. 

 

*** 
 

Segue la relazione sintetica dell’Arch. Giuseppe Barra sull’Osservazione n. 58, 
presentata  dal Sig. Colatore Valerio Danilo. 
Concluso l’intervento del Relatore non si registrano richieste di chiarimento da parte dei 
Consiglieri Comunali presenti in sala; pertanto, il Presidente del Civico Consesso dichiara 
aperta la votazione in ordine all’accoglimento  dell’Osservazione  n. 58, presentata dal 
Sig. Colatore Valerio Danilo. 
Segue la votazione,  che dà il seguente risultato: 

- presenti e votanti  n. 10  (DIECI); 
- Consiglieri astenuti n. 0 (ZERO); 
- Voti favorevoli n. 10 (DIECI) legalmente espressi; 
- Voti contrari n.  0 (ZERO). 



Il Consiglio Comunale accoglie l’Osservazione n. 58, presentata dal Sig. Colatore 

Valerio Danilo per le motivazioni contenute nell’allegato Elaborato “Istruttoria 

Osservazioni e Proposta controdeduzioni”. 

 

*** 
 

Segue la relazione dell’Arch. Giuseppe Barra sull’Osservazione n. 59, presentata  dai 
Sig.ri Iervolino Domenico e D’Alessandro Anna Maria. 
Concluso l’intervento del Relatore non si registrano richieste di chiarimenti da parte dei 
Consiglieri Comunali presenti in sala; pertanto, il Presidente del Civico Consesso dichiara 
aperta la votazione in ordine all’accoglimento dell’Osservazione n. 59, presentata dai 
Sigg.ri  Iervolino Domenico e D’Alessandro Anna Maria. 
Segue la votazione, che dà il seguente risultato: 

- presenti e votanti  n. 10  (DIECI); 
- Consiglieri astenuti n. 0 (ZERO); 
- Voti favorevoli n. 10 (DIECI) legalmente espressi; 
- Voti contrari n.  0 (ZERO). 

Il Consiglio Comunale accoglie l’Osservazione n. 59, presentata dai Sig.ri  Iervolino 

Domenico e D’Alessandro Anna Maria per le motivazioni contenute nell’allegato 

Elaborato “Istruttoria Osservazioni e Proposta controdeduzioni”. 

 

*** 

 

Segue la relazione dell’Arch. Giuseppe Barra sull’Osservazione n. 60, presentata  dalla 
Sig.ra Croci Donata. 
Concluso l’intervento del Relatore non si registrano richieste di chiarimento da parte dei 
Consiglieri Comunali presenti in sala; pertanto, il Presidente del Civico Consesso dichiara 
aperta la votazione in ordine all’accoglimento dell’Osservazione n. 60, presentata dalla 
Sig.ra Croci Donata. 
Segue la votazione,  che dà il seguente risultato: 

- presenti e votanti  n. 10  (DIECI); 
- Consiglieri astenuti n. 0 (ZERO); 
- Voti favorevoli n. 10 (DIECI) legalmente espressi; 
- Voti contrari n.  0 (ZERO). 

Il Consiglio Comunale accoglie l’Osservazione n. 60, presentata dalla Sig.ra Croci 

Donata per le motivazioni contenute nell’allegato Elaborato “Istruttoria Osservazioni 

e Proposta controdeduzioni”. 
 

*** 

 

Segue la relazione dell’Arch. Giuseppe Barra sull’Osservazione n. 61, presentata  dalla 
Sig.ra Cardani Bruna. 
Concluso l’intervento del Relatore non si registrano richieste di chiarimenti da parte dei  
Consiglieri Comunali presenti.  
Tuttavia, prima che il Presidente del Civico Consesso dichiari aperta la votazione in ordine 
al non accoglimento dell’Osservazione n. 61 presentata dalla Sig.ra Cardani Bruna, il 
Consigliere Comunale, Avv.ssa Beatrice Bassi, alle ore 19,33  (diciannove e trentatrè 
minuti) – chiesta la parola – dichiara di uscire dalla sala consiliare non volendo partecipare 
alla votazione. Il Presidente del Consiglio dà atto che i presenti in sala sono 9 (nove). 
Segue la votazione che dà il seguente risultato: 

- presenti e votanti  n. 9  (NOVE); 
- Consiglieri astenuti n. 0 (ZERO); 
- Voti favorevoli n. 9 (NOVE) legalmente espressi; 
- Voti contrari n.  0 (ZERO). 



Il Consiglio Comunale non accoglie l’Osservazione n. 61, presentata dalla  Sig.ra 

Cardani Bruna per le motivazioni contenute nell’allegato Elaborato “Istruttoria 

Osservazioni e Proposta controdeduzioni”. 
 
 
Conclusa la votazione in ordine all’Osservazione n. 61, il Consigliere Comunale, Avv.ssa 
Beatrice Bassi rientra in  sala consiliare alle ore 19,34 (diciannove e minuti trentaquattro). 
Il Presidente del Consiglio dà atto che i presenti in sala sono 10 (DIECI). 

 

*** 

 

Segue la relazione sintetica dell’Arch. Giuseppe Barra sull’Osservazione n. 62, 
presentata  dai  Sigg.ri  Iervolino  Carlo Arcangelo e Poli  Elena. 
Concluso l’intervento del Relatore non si registrano richieste di chiarimento da parte dei 
Consiglieri Comunali presenti in sala;  pertanto, il Presidente del Civico Consesso dichiara 
aperta la votazione in ordine all’accoglimento dell’Osservazione n. 62, presentata dai 
Sig.ri  Iervolino Carlo Arcangelo e Poli Elena. 
Segue la votazione, che dà il seguente risultato: 

- presenti e votanti  n. 10  (DIECI); 
- Consiglieri astenuti n. 0 (ZERO); 
- Voti favorevoli n. 10 (DIECI) legalmente espressi; 
- Voti contrari n.  0 (ZERO). 

Il Consiglio Comunale accoglie l’Osservazione n. 62, presentata dai Sig.ri  Iervolino 

Carlo Arcangelo e Poli Elena per le motivazioni contenute nell’allegato Elaborato 

“Istruttoria Osservazioni e Proposta controdeduzioni”. 

 

*** 

 

Segue la relazione dell’Arch. Giuseppe Barra sull’Osservazione n. 63, presentata dal Sig. 
Iervolino Domenico, Titolare dell’Impresa denominata “Iervolino Domenico”. 
Concluso l’intervento del Relatore non si registrano richieste di chiarimenti da parte dei 
Consiglieri Comunali presenti in sala; pertanto, il Presidente del Civico Consesso dichiara 
aperta la votazione in ordine all’accoglimento dell’Osservazione n. 63, presentata dal Sig. 
Iervolino Domenico, Titolare dell’Impresa denominata “Iervolino Domenico”.. 
Segue la votazione,  che dà il seguente risultato: 

- presenti e votanti  n. 10  (DIECI); 
- Consiglieri astenuti n. 0 (ZERO); 
- Voti favorevoli n. 10 (DIECI) legalmente espressi; 
- Voti contrari n.  0 (ZERO). 

Il Consiglio Comunale accoglie l’Osservazione n. 63, presentata dal Sig. Iervolino 

Domenico, Titolare dell’Impresa denominata “Iervolino Domenico” per le 

motivazioni contenute nell’allegato Elaborato “Istruttoria Osservazioni e Proposta 
controdeduzioni”. 

 

*** 

 

Segue la relazione dell’Arch. Giuseppe Barra sull’Osservazione n. 64, presentata  dal 
Sig. Mattaini Gianluigi. 
Concluso l’intervento del Relatore non si registrano richieste di chiarimenti da parte dei 
Consiglieri Comunali presenti in sala; pertanto, il Presidente del Civico Consesso dichiara 
aperta la votazione in ordine al non accoglimento  dell’Osservazione  n. 64, presentata dal  
Sig. Mattaini Gianluigi. 
Segue la votazione,  che dà il seguente risultato: 

- presenti e votanti  n. 10  (DIECI); 



- Consiglieri astenuti n. 0 (ZERO); 
- Voti favorevoli n. 10 (DIECI) legalmente espressi; 
- Voti contrari n.  0 (ZERO). 

Il Consiglio Comunale non accoglie l’Osservazione n. 64, presentata dal Sig. 

Mattaini Gianluigi per le motivazioni contenute nell’allegato Elaborato “Istruttoria 

Osservazioni e Proposta controdeduzioni”. 
 

*** 

 

Segue la relazione dell’Arch. Giuseppe  Barra sull’Osservazione n. 65, presentata  dal 
Sig. Oliviero Giovanni, Legale rappresentante della  Società COGIFAR S.a.s. 
Concluso l’intervento del Relatore non si registrano richieste di chiarimenti da parte dei  
Consiglieri Comunali presenti in sala; pertanto, il Presidente del Civico Consesso dichiara 
aperta la votazione in ordine all’accoglimento dell’Osservazione n. 65, presentata dal Sig. 
Oliviero Giovanni, Legale rappresentante della Società COGIFAR S.a.s. 
Segue la votazione, che dà il seguente risultato: 

- presenti e votanti  n. 10  (DIECI); 
- Consiglieri astenuti n. 0 (ZERO); 
- Voti favorevoli n. 10 (DIECI) legalmente espressi; 
- Voti contrari n.  0 (ZERO). 

Il Consiglio Comunale accoglie l’Osservazione n. 65, presentata dal Sig. Oliviero 

Giovanni legale rappresentante della Società COGIFAR S.a.s. per le motivazioni 

contenute nell’allegato Elaborato “Istruttoria Osservazioni e Proposta 

controdeduzioni”. 
 

*** 

 

Segue la relazione dell’Arch. Giuseppe Barra sull’Osservazione n. 66, presentata  dal 
Sig. Zarini Paolo. 
Concluso l’intervento del Relatore non si registrano richieste di chiarimento da parte dei  
Consiglieri Comunali presenti in sala; pertanto, il Presidente del Civico Consesso dichiara 
aperta la votazione in ordine all’accoglimento dell’Osservazione n. 66, presentata dal Sig. 
Zarini Paolo. 
Segue la votazione,  che dà il seguente risultato: 

- presenti e votanti  n. 10  (DIECI); 
- Consiglieri astenuti n. 0 (ZERO); 
- Voti favorevoli n. 10 (DIECI) legalmente espressi; 
- Voti contrari n.  0 (ZERO). 

Il Consiglio Comunale accoglie l’Osservazione n. 66, presentata dalla Sig. Zarini 

Paolo per le motivazioni contenute nell’allegato Elaborato “Istruttoria Osservazioni 

e Proposta controdeduzioni”. 

 

*** 

 

Segue la relazione dell’Arch. Giuseppe Barra sull’Osservazione n. 67, presentata  dal 
Sig. Zarini Paolo. 
Concluso l’intervento del Relatore non si registrano richieste di chiarimento da parte dei 
Consiglieri Comunali presenti in sala; pertanto, il Presidente del Civico Consesso dichiara 
aperta la votazione in ordine al non accoglimento  dell’Osservazione  n. 67, presentata dal 
Sig. Zarini Paolo. 
Segue la votazione che dà il seguente risultato: 

- presenti e votanti  n. 10  (DIECI); 
- Consiglieri astenuti n. 0 (ZERO); 
- Voti favorevoli n. 10 (DIECI) legalmente espressi; 



- Voti contrari n.  0 (ZERO). 

Il Consiglio Comunale non accoglie l’Osservazione n. 67, presentata dal Sig. Zarini 

Paolo per le motivazioni contenute nell’allegato Elaborato “Istruttoria Osservazioni 

e Proposta controdeduzioni”. 

 

*** 
 

Segue la relazione dell’Arch. Giuseppe Barra sull’Osservazione n. 68, presentata  
dall’Arch. Montonati Danilo. 
Concluso l’intervento del Relatore non si registrano richieste di chiarimento da parte dei 
Consiglieri Comunali presenti in sala; pertanto, il Presidente del Civico Consesso dichiara 
aperta la votazione in ordine al non accoglimento dell’Osservazione  n. 68, presentata 
dall’Arch. Montonati Danilo. 
Segue la votazione,  che dà il seguente risultato: 

- presenti e votanti  n. 10  (DIECI); 
- Consiglieri astenuti n. 0 (ZERO); 
- Voti favorevoli n. 10 (DIECI) legalmente espressi; 
- Voti contrari n.  0 (ZERO). 

Il Consiglio Comunale non accoglie l’Osservazione n. 68, presentata dall’Arch. 

Montonati Danilo per le motivazioni contenute nell’allegato Elaborato “Istruttoria 

Osservazioni e Proposta controdeduzioni”. 

 

*** 

 

Segue la relazione sintetica dell’Arch. Giuseppe Barra sull’Osservazione n. 69, 
presentata  dai Sig.ri. Mangiapane Domenico e   Barno Francesco. 
Successivamente, non si registrano richieste di chiarimenti da parte dei  Consiglieri 
Comunali presenti in sala; pertanto, il Presidente del Civico Consesso dichiara aperta la 
votazione in ordine al parziale accoglimento dell’Osservazione n. 69, presentata dai Sig.ri  
Mangiapane Domenico e Barno Francesco. 
Segue la votazione, che dà il seguente risultato: 

- presenti e votanti  n. 10  (DIECI); 
- Consiglieri astenuti n. 0 (ZERO); 
- Voti favorevoli n. 10 (DIECI) legalmente espressi; 
- Voti contrari n.  0 (ZERO). 

Il Consiglio Comunale accoglie parzialmente l’Osservazione n. 69, presentata dai 

Sigg.ri  Mangiapane Domenico e Barno Francesco per le motivazioni contenute 

nell’allegato Elaborato “Istruttoria Osservazioni e Proposta controdeduzioni”. 
 

*** 
 

Segue la relazione dell’Arch. Giuseppe Barra sull’Osservazione n. 70, presentata  dalla 
Sig.ra Sig.ra  Mocciardini Maria Genoveffa.  
Concluso l’intervento del Relatore non si registrano richieste di chiarimento da parte dei 
Consiglieri Comunali presenti in sala; pertanto, il Presidente del Civico Consesso dichiara 
aperta la votazione in ordine al non accoglimento  dell’Osservazione  n. 70, presentata 
dalla Sig.ra Mocciardini Maria Genoveffa. 
Segue la votazione,  che dà il seguente risultato: 

- presenti e votanti  n. 10  (DIECI); 
- Consiglieri astenuti n. 0 (ZERO); 
- Voti favorevoli n. 10 (DIECI) legalmente espressi; 
- Voti contrari n.  0 (ZERO). 



Il Consiglio Comunale non accoglie l’Osservazione n. 70, presentata dalla Sig.ra 

Mocciardini Maria Genoveffa per le motivazioni contenute nell’allegato Elaborato 

“Istruttoria Osservazioni e Proposta controdeduzioni”. 

 

*** 

 

Segue relazione dell’Arch. Giuseppe Barra sull’Osservazione n. 71, presentata dal Sig. 
Vincenzi Francesco. 
Concluso l’intervento del Relatore non si registrano richieste di chiarimento da parte dei  
Consiglieri Comunali presenti in sala; pertanto, il Presidente del Civico Consesso dichiara 
aperta la votazione in ordine al non accoglimento  dell’Osservazione  n. 71,  presentata 
dal  Sig. Vincenzi Francesco. 
Segue la votazione,  che dà il seguente risultato: 

- presenti e votanti  n. 10  (DIECI); 
- Consiglieri astenuti n. 0 (ZERO); 
- Voti favorevoli n. 10 (DIECI) legalmente espressi; 
- Voti contrari n.  0 (ZERO). 

Il Consiglio Comunale non accoglie l’Osservazione n. 71,  presentata dal  Sig. 

Vincenzi  Francesco per le motivazioni contenute nell’allegato Elaborato “Istruttoria 

Osservazioni e Proposta controdeduzioni”. 

 

*** 

 

Segue la relazione dell’Arch. Giuseppe Barra sull’Osservazione n. 72, presentata  dal 
Sig. Vincenzi Francesco. 
Concluso l’intervento del Relatore non si registrano richieste di chiarimenti da parte dei  
Consiglieri Comunali presenti in sala; pertanto, il Presidente del Civico Consesso dichiara 
aperta la votazione in ordine all’accoglimento dell’Osservazione  n. 72, presentata dal Sig. 
Vincenti  Francesco. 
Segue la votazione che dà il seguente risultato: 

- presenti e votanti  n. 10  (DIECI); 
- Consiglieri astenuti n. 0 (ZERO); 
- Voti favorevoli n. 10 (DIECI) legalmente espressi; 
- Voti contrari n.  0 (ZERO). 

Il Consiglio Comunale accoglie l’Osservazione n. 72, presentata dal Sig. Vincenzi 

Francesco per le motivazioni contenute nell’allegato Elaborato “Istruttoria 

Osservazioni e Proposta controdeduzioni”. 

 

*** 

 

Prima che abbia inizio la relazione dell’Arch. Giuseppe Barra sull’Osservazione n. 73 
presentata dalla Sig.ra Bassi Lia, il Consigliere Comunale, Avv.ssa Beatrice Bassi, alle ore 
19,44 (diciannove e minuti quarantaquattro) – chiesta la parola – dichiara di uscire dalla 
sala consiliare non volendo partecipare né alla discussione né  alla votazione in ordine 
alla citata  Osservazione n. 73. 
Il Presidente del Civico Consesso dà atto che i presenti in sala sono 9 (NOVE). 
Segue la spiegazione a cura dell’Arch. Giuseppe Barra della citata Osservazione n. 73. 
Una volta concluso l’intervento del Relatore non si registrano richieste di chiarimenti da 
parte dei Consiglieri Comunali presenti in sala; pertanto, il Presidente del Civico Consesso 
dichiara aperta la votazione in ordine al non accoglimento dell’Osservazione  n. 73,  
presentata dalla Sig.ra Bassi Lia. 
Segue la votazione, che dà il seguente risultato: 

- presenti e votanti  n. 9  (NOVE); 
- Consiglieri astenuti n. 0 (ZERO); 



- Voti favorevoli n. 9 (NOVE) legalmente espressi; 
- Voti contrari n.  0 (ZERO). 

Il Consiglio Comunale non accoglie l’Osservazione n. 73, presentata dalla Sig.ra 

Bassi Lia per le motivazioni contenute nell’allegato Elaborato “Istruttoria 

Osservazioni e Proposta controdeduzioni”. 
 
Alle ore 19,46 (diciannove e minuti quarantasei) rientra in sala consiliare il Consigliere 
Comunale, Avv.ssa Beatrice Bassi; pertanto, il Presidente del Civico Consesso dà atto 
che i presenti in sala sono 10 (DIECI). 

 
*** 

 

Segue la relazione dell’Arch. Giuseppe Barra sull’Osservazione n. 74, presentata  dal 
Sig. Sartori Graziano, Legale rappresentante della Società “Fratelli Sartori”. 
Concluso l’intervento del Relatore  non si registrano richieste di chiarimenti da parte dei  
Consiglieri Comunali presenti in sala; pertanto, il Presidente del Civico Consesso dichiara 
aperta la votazione in ordine al non accoglimento  dell’Osservazione  n. 74, presentata dal 
Sig. Sartori Graziano, Legale rappresentante della Società “Fratelli Sartori”. 
Segue la votazione,  che dà il seguente risultato: 

- presenti e votanti  n. 10  (DIECI); 
- Consiglieri astenuti n. 0 (ZERO); 
- Voti favorevoli n. 10 (DIECI) legalmente espressi; 
- Voti contrari n.  0 (ZERO). 

Il Consiglio Comunale non accoglie l’Osservazione n. 74,  presentata dal Sig. Sartori 

Graziano legale rappresentante della Società  “Fratelli Sartori” per le motivazioni 

contenute nell’allegato Elaborato “Istruttoria Osservazioni e Proposta 

controdeduzioni”. 
 

*** 
 

Segue la relazione dell’Arch. Giuseppe Barra sull’Osservazione n. 75, presentata  dal 
Sig. Montonati Danilo, Tecnico incaricato dal Condominio “Borgonuovo”. 
Concluso l’intervento del Relatore  non si registrano richieste di chiarimenti  da parte dei  
Consiglieri Comunali presenti in sala; pertanto, il Presidente del Civico Consesso dichiara 
aperta la votazione in ordine all’accoglimento dell’Osservazione n. 75, presentata dal Sig. 
Montonati Danilo, Tecnico incaricato dal Condominio “Borgonuovo”. 
Segue la votazione, che dà il seguente risultato: 

- presenti e votanti  n. 10  (DIECI); 
- Consiglieri astenuti n. 0 (ZERO); 
- Voti favorevoli n. 10 (DIECI) legalmente espressi; 
- Voti contrari n.  0 (ZERO). 

Il Consiglio Comunale accoglie l’Osservazione n. 75, presentata dal Sig. Montonati 

Danilo, Tecnico incaricato dal Condominio “Borgonuovo” per le motivazioni 

contenute nell’allegato Elaborato “Istruttoria Osservazioni e Proposta 

controdeduzioni”. 

 

*** 

Segue la relazione sintetica dell’Arch. Giuseppe Barra sull’Osservazione n. 76, 
presentata  dal Sig. Zuin Lorenzo Claudio. 
Non si registrano richieste di chiarimento da parte dei  Consiglieri Comunali presenti in 
sala; pertanto, il Presidente del Civico Consesso dichiara aperta la votazione in ordine 
all’accoglimento  dell’Osservazione  n. 76, presentata dal Sig. Zuin Lorenzo Claudio. 
Segue la votazione, che dà il seguente risultato: 

- presenti e votanti  n. 10  (DIECI); 



- Consiglieri astenuti n. 0 (ZERO); 
- Voti favorevoli n. 10 (DIECI) legalmente espressi; 
- Voti contrari n.  0 (ZERO). 

Il Consiglio Comunale accoglie l’Osservazione n. 76,  presentata dal Sig. Zuin 

Lorenzo Claudio per le motivazioni contenute nell’allegato Elaborato “Istruttoria 

Osservazioni e Proposta controdeduzioni”. 

 
*** 

 

Segue la relazione sintetica  dell’Arch. Giuseppe Barra sull’Osservazione n. 77, 
presentata  dal Sig. Creanza Claudio. 
Successivamente, non si registrano richieste di chiarimenti da parte dei Consiglieri 
Comunali presenti in sala; pertanto, il Presidente del Civico Consesso dichiara aperta la 
votazione in ordine al non accoglimento dell’Osservazione n. 77, presentata dal Sig. 
Creanza Claudio. 
Segue la votazione, che dà il seguente risultato: 

- presenti e votanti  n. 10  (DIECI); 
- Consiglieri astenuti n. 0 (ZERO); 
- Voti favorevoli n. 10 (DIECI) legalmente espressi; 
- Voti contrari n.  0 (ZERO). 

Il Consiglio Comunale non accoglie l’Osservazione n. 77, presentata dal Sig. 

Creanza Claudio per le motivazioni contenute nell’allegato Elaborato “Istruttoria 

Osservazioni e Proposta controdeduzioni”. 

 

*** 
 

Segue la relazione  sintetica dell’Arch. Giuseppe Barra sull’Osservazione n. 78, 
presentata dai Sig.ri Caielli Carla Irma, Caielli Rosita, Caielli Vittorio Luigi, Caielli Pietro 
Antonio e Caielli Claudio Giuseppe. 
Successivamente, non si registrano richieste di chiarimenti da parte dei Consiglieri 
Comunali presenti in sala; pertanto, il Presidente del Civico Consesso dichiara aperta la 
votazione in ordine all’accoglimento dell’Osservazione n. 78, presentata dai Sig.ri Caielli 
Carla Irma, Caielli Rosita, Caielli Vittorio Luigi, Caielli Pietro Antonio e Caielli Claudio 
Giuseppe. 
Segue la votazione,  che dà il seguente risultato: 

- presenti e votanti  n. 10  (DIECI); 
- Consiglieri astenuti n. 0 (ZERO); 
- Voti favorevoli n. 10 (DIECI) legalmente espressi; 
- Voti contrari n.  0 (ZERO). 

Il Consiglio Comunale accoglie l’Osservazione n. 78, presentata dai Sigg.ri Caielli 

Carla Irma, Caielli Rosita, Caielli Vittorio Luigi, Caielli Pietro Antonio e   Caielli 

Claudio Giuseppe per le motivazioni contenute nell’allegato Elaborato “Istruttoria 

Osservazioni e Proposta controdeduzioni”. 

 
*** 

 

Segue la relazione sintetica dell’Arch. Giuseppa Barra in ordine all’Osservazione n. 79, 
presentata  dal Sig. Padoan Davide. 
Successivamente, non si registrano richieste di chiarimenti da parte dei Consiglieri 
Comunali presenti in sala; pertanto, il Presidente del Civico Consesso dichiara aperta la 
votazione in ordine al non accoglimento dell’Osservazione n. 79, presentata dal Sig. 
Padoan Davide. 
Segue la votazione, che dà il seguente risultato: 

- presenti e votanti  n. 10  (DIECI); 



- Consiglieri astenuti n. 0 (ZERO); 
- Voti favorevoli n. 10 (DIECI) legalmente espressi; 
- Voti contrari n.  0 (ZERO). 

Il Consiglio Comunale non accoglie l’Osservazione n. 79,  presentata dal Sig.  

Padoan Davide per le motivazioni contenute nell’allegato Elaborato “Istruttoria 

Osservazioni e Proposta controdeduzioni”. 

 
*** 

 

Segue la relazione sintetica dell’Arch. Giuseppe Barra in ordine all’Osservazione n. 80, 
presentata  dal Sig. Tondini Luca.  
Successivamente, non si registrano richieste di chiarimenti da parte dei Consiglieri 
Comunali presenti in sala; pertanto, il Presidente del Civico Consesso dichiara aperta la 
votazione in ordine al non accoglimento dell’Osservazione n. 80, presentata dal Sig. 
Tondini Luca. 
Segue la votazione, che dà il seguente risultato: 

- presenti e votanti  n. 10  (DIECI); 
- Consiglieri astenuti n. 0 (ZERO); 
- Voti favorevoli n. 10 (DIECI) legalmente espressi; 
- Voti contrari n.  0 (ZERO). 

Il Consiglio Comunale non accoglie l’Osservazione n. 80,  presentata dal Sig. 

Tondini Luca per le motivazioni contenute nell’allegato Elaborato “Istruttoria 

Osservazioni e Proposta controdeduzioni”. 
 

*** 
 

Segue la relazione sintetica dell’Arch. Giuseppe Barra sull’Osservazione n. 81,  
presentata  dai Sigg.ri componenti della Commissione Paesaggio. 
Successivamente, non si registrano richieste di chiarimenti da parte dei Consiglieri 
Comunali presenti in sala;  pertanto, il Presidente del Civico Consesso dichiara aperta la 
votazione in ordine all’accoglimento dell’Osservazione n. 81, presentata dai componenti 
della Commissione Paesaggio. 
Segue la votazione, che dà il seguente risultato: 

- presenti e votanti  n. 10  (DIECI); 
- Consiglieri astenuti n. 0 (ZERO); 
- Voti favorevoli n. 10 (DIECI) legalmente espressi; 
- Voti contrari n.  0 (ZERO). 

Il Consiglio Comunale accoglie l’Osservazione n. 81, presentata dai Sigg.ri  

componenti della Commissione Paesaggio per le motivazioni contenute 

nell’allegato Elaborato “Istruttoria Osservazioni e Proposta controdeduzioni”. 
 

*** 
 

Segue la relazione sintetica dell’Arch. Giuseppe Barra in ordine all’Osservazione n. 82 
presentata  dal Sig. Rossi Aldo Carlo. 
Successivamente, non si registrano richieste di chiarimenti da parte dei Consiglieri 
Comunali presenti in sala;  pertanto, il Presidente del Civico Consesso dichiara aperta la 
votazione in ordine all’accoglimento  dell’Osservazione  n. 82, presentata dal Sig. Rossi 
Aldo Carlo. 
Segue la votazione,  che dà il seguente risultato: 

- presenti e votanti  n. 10  (DIECI); 
- Consiglieri astenuti n. 0 (ZERO); 
- Voti favorevoli n. 10 (DIECI) legalmente espressi; 
- Voti contrari n.  0 (ZERO). 



Il Consiglio Comunale accoglie l’Osservazione n. 82, presentata dal Sig. Rossi Aldo 

Carlo per le motivazioni contenute nell’allegato Elaborato “Istruttoria Osservazioni e 

Proposta controdeduzioni”. 
 

*** 
 

Segue la relazione sintetica dell’Arch. Giuseppe Barra sull’Osservazione n. 83, 

presentata  dalla Sig.ra Colatore Marinella Angela. 
Successivamente, non si registrano richieste di chiarimenti da parte dei  Consiglieri 
Comunali presenti in sala; pertanto, il Presidente del Civico Consesso dichiara aperta la 
votazione in ordine al non accoglimento dell’Osservazione n. 83, presentata dalla Sig.ra 

Colatore Marinella Angela. 
Segue la votazione, che dà il seguente risultato: 

- presenti e votanti  n. 10  (DIECI); 
- Consiglieri astenuti n. 0 (ZERO); 
- Voti favorevoli n. 10 (DIECI) legalmente espressi; 
- Voti contrari n.  0 (ZERO). 

Il Consiglio Comunale non accoglie l’Osservazione n. 83, presentata dalla Sig.ra 

Colatore Marinella Angela per le motivazioni contenute nell’allegato Elaborato 

“Istruttoria Osservazioni e Proposta controdeduzioni”. 
 

*** 
 

Segue la relazione sintetica dell’Arch. Giuseppe Barra in ordine all’Osservazione n. 84,  
presentata dai Sig.ri Balzarini Enrico e Cordaro Maria Antonietta. 
Successivamente, non si registrano richieste di chiarimenti da parte dei Consiglieri 
Comunali presenti in sala; pertanto, il Presidente del Civico Consesso dichiara aperta la 
votazione in ordine all’accoglimento dell’Osservazione n. 84, presentata dai  Sig.ri 
Balzarini Enrico e Cordaro Maria Antonietta. 
Segue la votazione, che dà il seguente risultato: 

- presenti e votanti  n. 10  (DIECI); 
- Consiglieri astenuti n. 0 (ZERO); 
- Voti favorevoli n. 10 (DIECI) legalmente espressi; 
- Voti contrari n.  0 (ZERO). 

Il Consiglio Comunale accoglie l’Osservazione n. 84, presentata dai  Sig.ri  Balzarini 

Enrico e Cordaro  Maria Antonietta per le motivazioni contenute nell’allegato 

Elaborato “Istruttoria Osservazioni e Proposta controdeduzioni”. 

 
*** 

 

Segue la  relazione sintetica dell’Arch. Giuseppe Barra in ordine all’Osservazione n. 85, 
presentata  dalla Sig.ra Zarini Gabriella. 
Successivamente, non si registrano richieste di chiarimenti da parte dei Consiglieri 
Comunali presenti in sala; pertanto, il Presidente del Civico Consesso dichiara aperta la 
votazione in ordine all’accoglimento dell’Osservazione n. 85, presentata dalla Sig.ra Zarini 
Gabriella. 
Segue la votazione, che dà il seguente risultato: 

- presenti e votanti  n. 10  (DIECI); 
- Consiglieri astenuti n. 0 (ZERO); 
- Voti favorevoli n. 10 (DIECI) legalmente espressi; 
- Voti contrari n.  0 (ZERO). 

Il Consiglio Comunale accoglie l’Osservazione n. 85, presentata dalla Sig.ra Zarini 

Gabriella per le motivazioni contenute nell’allegato Elaborato “Istruttoria 

Osservazioni e Proposta controdeduzioni”. 



 
*** 

 

Segue la relazione sintetica dell’Arch. Giuseppe Barra sull’Osservazione n. 86, 

presentata dalla Sig.ra Bianchi Valeria. 
Non si registrano richieste di chiarimento da parte dei Consiglieri Comunali presenti in 
sala; pertanto, il Presidente del Civico Consesso dichiara aperta la votazione in ordine al 

non accoglimento dell’Osservazione n. 86, presentata dalla Sig.ra Bianchi Valeria. 
Segue la votazione,  che dà il seguente risultato: 

- presenti e votanti  n. 10  (DIECI); 
- Consiglieri astenuti n. 0 (ZERO); 
- Voti favorevoli n. 10 (DIECI) legalmente espressi; 
- Voti contrari n.  0 (ZERO). 

Il Consiglio Comunale non accoglie l’Osservazione n. 86,  presentata dalla Sig.ra  

Bianchi Valeria per le motivazioni contenute nell’allegato Elaborato “Istruttoria 

Osservazioni e Proposta controdeduzioni”. 

 
*** 

 

Segue la relazione sintetica dell’Arch. Giuseppe Barra sull’Osservazione n. 87 presentata 
dalla Sig.ra Smarrelli Franca, Legale Rappresentante “Immobiliare San Giorgio”. 
Successivamente, non si registrano richieste di chiarimento da parte dei  Consiglieri 
Comunali presenti in sala;  pertanto, il Presidente del Civico Consesso dichiara aperta la 
votazione in ordine al non accoglimento  dell’Osservazione  n. 87, presentata dalla Sig.ra 
Smarrelli Franca,  Legale Rappresentante “Immobiliare San Giorgio”. 
Segue la votazione, che dà il seguente risultato: 

- presenti e votanti  n. 10  (DIECI); 
- Consiglieri astenuti n. 0 (ZERO); 
- Voti favorevoli n. 10 (DIECI) legalmente espressi; 
- Voti contrari n.  0 (ZERO). 

Il Consiglio Comunale non accoglie l’Osservazione n. 87, presentata dalla Sig.ra 

Smarrelli Franca, Legale Rappresentante “Immobiliare San Giorgio” per le 

motivazioni contenute nell’allegato Elaborato “Istruttoria Osservazioni e Proposta 

controdeduzioni”. 
 

*** 
 
Sono le ore 19,58 (diciannove e cinquantotto minuti) quando il Consigliere Comunale di 
minoranza, Avv.ssa Beatrice Bassi, dichiara che non intende partecipare alla 
presentazione, discussione e conseguente votazione delle Osservazioni dal n. 88 
(ottantotto) al n. 100 (cento) compreso. 
Successivamente, il Consigliere Comunale, Avv.ssa Beatrice Bassi, si allontana dalla sala 
consiliare. Pertanto, il Presidente del Consiglio, Sig.ra Gisella Della Ferrera, dà atto che i 
presenti in sala sono 9 (NOVE).  

Segue relazione dell’Arch. Giuseppe Barra in ordine all’Osservazione n. 88, presentata  

dai Tecnici Professionisti. 
Concluso l’intervento del Relatore non si registrano richieste di chiarimentI da parte dei  
Consiglieri Comunali presenti in sala; pertanto, il Presidente del Civico Consesso dichiara 
aperta la votazione in ordine al parziale accoglimento dell’Osservazione n. 88,  presentata 

dai Tecnici Professionisti. 
Segue la votazione, che dà il seguente risultato: 

- presenti e votanti  n. 9  (NOVE); 
- Consiglieri astenuti n. 0 (ZERO); 
- Voti favorevoli n. 9 (NOVE) legalmente espressi; 



- Voti contrari n.  0 (ZERO). 

Il Consiglio Comunale accoglie parzialmente l’Osservazione n. 88, presentata dai 

Tecnici Professionisti per le motivazioni contenute nell’allegato Elaborato 

“Istruttoria Osservazioni e Proposta controdeduzioni”. 

 
*** 

Segue la relazione a cura dell’Arch. Giuseppe Barra sull’Osservazione n. 89, presentata  
dalla Sig.ra Bassi Lia. 
Concluso l’intervento del Relatore non si registrano richieste di chiarimento da parte dei  
Consiglieri Comunali presenti in sala; pertanto, il Presidente del Civico Consesso dichiara 
aperta la votazione in ordine al non accoglimento  dell’Osservazione  n. 89, presentata 
dalla Sig.ra Bassi Lia. 
Segue la votazione, che dà il seguente risultato: 

- presenti e votanti  n. 9  (NOVE); 
- Consiglieri astenuti n. 0 (ZERO); 
- Voti favorevoli n. 9 (NOVE) legalmente espressi; 
- Voti contrari n.  0 (ZERO). 

Il Consiglio Comunale non accoglie l’Osservazione n. 89, presentata dalla Sig.ra  

Bassi Lia per le motivazioni contenute nell’allegato Elaborato “Istruttoria 

Osservazioni e Proposta controdeduzioni”. 

 
*** 

 

Segue la relazione sintetica dell’Arch. Giuseppe Barra sull’Osservazione n. 90, 
presentata  dal Sig. Nava Mauro, Legale rappresentante  della I.P.I. S.r.l.. 
Non si registrano richieste di chiarimento da parte dei  Consiglieri Comunali presenti in 
sala;  pertanto, il Presidente del Civico Consesso dichiara aperta la votazione in ordine al 
non accoglimento dell’Osservazione n. 90, presentata dal Sig. Nava Mauro, Legale 
rappresentante  della I.P.I. S.r.l.. . 
Segue la votazione, che dà il seguente risultato: 

- presenti e votanti  n. 9  (NOVE); 
- Consiglieri astenuti n. 0 (ZERO); 
- Voti favorevoli n. 9 (NOVE) legalmente espressi; 
- Voti contrari n.  0 (ZERO). 

Il Consiglio Comunale non accoglie l’Osservazione n. 90, presentata dal  Sig. Nava 

Mauro, Legale rappresentante  della I.P.I. S.r.l. per le motivazioni contenute 

nell’allegato Elaborato “Istruttoria Osservazioni e Proposta controdeduzioni”. 

 
*** 

 

Segue la relazione  dell’Arch. Giuseppe Barra sull’Osservazione n. 91, presentata  dal 
Sig. Nava Mauro, Legale rappresentante  della I.P.I. S.r.l.. 
Concluso l’intervento del Relatore non si registrano richieste di chiarimenti da parte dei  
Consiglieri Comunali presenti in sala; pertanto, il Presidente del Civico Consesso dichiara 
aperta la votazione in ordine al non accoglimento  dell’Osservazione  n. 91, presentata dal 
Sig. Nava Mauro, Legale rappresentante  della I.P.I. S.r.l.. 
Segue la votazione, che dà il seguente risultato: 

- presenti e votanti  n. 9  (NOVE); 
- Consiglieri astenuti n. 0 (ZERO); 
- Voti favorevoli n. 8 (OTTO) legalmente espressi; 
- Voti contrari n.  1 (UNO) (Sig. Maurizio Viganò). 

Il Consiglio Comunale non accoglie l’Osservazione n. 91, presentata dal Sig. Nava 

Mauro, Legale rappresentante  della I.P.I. S.r.l. per le motivazioni contenute 

nell’allegato Elaborato “Istruttoria Osservazioni e Proposta controdeduzioni”. 



 
*** 

 

Segue la relazione dell’Arch. Giuseppe Barra  in ordine all’Osservazione n. 92, 
presentata dalla Sig.ra Vernocchi Giuseppina, Legale rappresentante della “Immobiliare 
Paradiso novanta S.r.l.”. 
Concluso l’intervento del Relatore non si registrano richieste di chiarimento da parte dei  
Consiglieri Comunali presenti in sala; pertanto, il Presidente del Civico Consesso dichiara 
aperta la votazione in ordine al parziale accoglimento  dell’Osservazione  n. 92, 
presentata dalla Sig.ra Vernocchi Giuseppina, Legale rappresentante della “Immobiliare 
Paradiso novanta S.r.l.”. 
Segue la votazione, che dà il seguente risultato: 

- presenti e votanti  n. 9  (NOVE); 
- Consiglieri astenuti n. 0 (ZERO); 
- Voti favorevoli n. 9 (NOVE) legalmente espressi; 
- Voti contrari n.  0 (ZERO). 

Il Consiglio Comunale accoglie parzialmente l’Osservazione n. 92, presentata dalla 

Sig.ra Vernocchi Giuseppina, Legale rappresentante della “Immobiliare Paradiso 

novanta S.r.l.” per le motivazioni contenute nell’allegato Elaborato “Istruttoria 

Osservazioni e Proposta controdeduzioni”. 

 
*** 

Segue la relazione  dell’Arch. Giuseppe Barra in ordine all’Osservazione n. 93, 
presentata dalla Sig.ra Vernocchi Giuseppina, Legale rappresentante della “Immobiliare 
Paradiso novanta S.r.l.”. 
Concluso l’intervento del Relatore non si registrano richieste di chiarimento da parte dei 
Consiglieri Comunali presenti in sala; pertanto, il Presidente del Civico Consesso dichiara 
aperta la votazione in ordine al non accoglimento dell’Osservazione n. 93, presentata 
dalla Sig.ra Vernocchi Giuseppina, Legale rappresentante della “Immobiliare Paradiso 
novanta S.r.l.”. 
Segue la votazione, che dà il seguente risultato: 

- presenti e votanti  n. 9  (NOVE); 
- Consiglieri astenuti n. 0 (ZERO); 
- Voti favorevoli n. 9 (NOVE) legalmente espressi; 
- Voti contrari n.  0 (ZERO). 

Il Consiglio Comunale non accoglie l’Osservazione n. 93, presentata dalla Sig.ra 

Vernocchi Giuseppina, Legale rappresentante della “Immobiliare Paradiso novanta 

S.r.l.” per le motivazioni contenute nell’allegato Elaborato “Istruttoria Osservazioni 

e Proposta controdeduzioni”. 

 
*** 

 

Segue la relazione sintetica dell’Arch. Giuseppe Barra sull’Osservazione n. 94, 
presentata  dalla  Sig.ra Bassi Lia. 
Concluso l’intervento del Relatore non si registrano richieste di chiarimento da parte dei  
Consiglieri Comunali presenti in sala; pertanto, il Presidente del Civico Consesso dichiara 
aperta la votazione in ordine al non accoglimento  dell’Osservazione n. 94, presentata 
dalla  Sig.ra Bassi Lia. 
Segue la votazione, che dà il seguente risultato: 

- presenti e votanti  n. 9  (NOVE); 
- Consiglieri astenuti n. 0 (ZERO); 
- Voti favorevoli n. 9 (NOVE) legalmente espressi; 
- Voti contrari n.  0 (ZERO). 



Il Consiglio Comunale non accoglie l’Osservazione n. 94, presentata dalla  Sig.ra 

Bassi Lia per le motivazioni contenute nell’allegato Elaborato “Istruttoria 

Osservazioni e Proposta controdeduzioni”. 

 
*** 

 

Segue la relazione dell’Arch. Giuseppe Barra in ordine all’Osservazione n. 95, presentata  
dai  Sigg.ri Puato Ulisse e Pighetti Giuditta. 
Concluso l’intervento del Relatore non si registrano richieste di chiarimento da parte dei  
Consiglieri Comunali presenti in sala; pertanto, il Presidente del Civico Consesso dichiara 
aperta la votazione in ordine al parziale accoglimento  dell’Osservazione  n. 95,  
presentata dai  Sigg.ri Puato Ulisse e Pighetti Giuditta. 
Segue la votazione, che dà il seguente risultato: 

- presenti e votanti  n. 9  (NOVE); 
- Consiglieri astenuti n. 0 (ZERO); 
- Voti favorevoli n. 9 (NOVE) legalmente espressi; 
- Voti contrari n.  0 (ZERO). 

Il Consiglio Comunale accoglie parzialmente l’Osservazione n. 95, presentata dai 

Sigg.ri Puato Ulisse e Pighetti Giuditta per le motivazioni contenute nell’allegato 

Elaborato “Istruttoria Osservazioni e Proposta controdeduzioni”. 
 

*** 

Segue la relazione sintetica dell’Arch. Giuseppe Barra sull’Osservazione n. 96, 
presentata dai  Sigg.ri Bassi Mario e Cattaneo Ada. 
Concluso l’intervento del Relatore non si registrano richieste di chiarimenti da parte dei  
Consiglieri Comunali presenti in sala; pertanto, il Presidente del Civico Consesso dichiara 
aperta la votazione in ordine al non accoglimento dell’Osservazione  n. 96, presentata dai  
Sigg.ri  Bassi Mario e Cattaneo Ada. 
Segue la votazione, che dà il seguente risultato: 

- presenti e votanti  n. 9  (NOVE); 
- Consiglieri astenuti n. 0 (ZERO); 
- Voti favorevoli n. 9 (NOVE) legalmente espressi; 
- Voti contrari n.  0 (ZERO). 

Il Consiglio Comunale non accoglie l’Osservazione n. 96, presentata dai Sigg.ri  

Bassi Mario e Cattaneo Ada per le motivazioni contenute nell’allegato Elaborato 

“Istruttoria Osservazioni e Proposta controdeduzioni”. 
 

*** 

Segue la relazione dell’Arch. Giuseppe Barra in ordine all’Osservazione n. 97, presentata 
dalla Sig.ra Cassani Angela, Legale rappresentante della “Braghini Emilio S.r.l.”. 
Concluso l’intervento del Relatore non si registrano richieste di chiarimenti da parte dei  
Consiglieri Comunali presenti in sala; pertanto, il Presidente del Civico Consesso dichiara 
aperta la votazione in ordine al non accoglimento dell’Osservazione n. 97, presentata 
dalla Sig.ra Cassani Angela, Legale rappresentante della “Braghini Emilio S.r.l.”. 
Segue la votazione,  che dà il seguente risultato: 

- presenti e votanti  n. 9  (NOVE); 
- Consiglieri astenuti n. 0 (ZERO); 
- Voti favorevoli n. 9 (NOVE) legalmente espressi; 
- Voti contrari n.  0 (ZERO). 

Il Consiglio Comunale non accoglie l’Osservazione n. 97, presentata dalla Sig.ra 

Cassani Angela, Legale rappresentante della “Braghini Emilio S.r.l.” per le 

motivazioni contenute nell’allegato Elaborato “Istruttoria Osservazioni e Proposta 

controdeduzioni”. 

 



*** 
 

Segue la relazione dell’Arch. Giuseppe Barra in ordine all’Osservazione n. 98, presentata 
dalla Sig.ra Cassani Angela, Legale rappresentante della “Braghini Emilio S.r.l.”. 
Concluso l’intervento del Relatore non si registrano richieste di chiarimenti da parte dei  
Consiglieri Comunali presenti in sala; pertanto, il Presidente del Civico Consesso dichiara 
aperta la votazione in ordine al parziale accoglimento dell’Osservazione n. 98, presentata 
dalla Sig.ra Cassani Angela, Legale rappresentante della “Braghini Emilio S.r.l.”. 
 Segue la votazione, che dà il seguente risultato: 

- presenti e votanti  n. 9  (NOVE); 
- Consiglieri astenuti n. 0 (ZERO); 
- Voti favorevoli n. 9 (NOVE) legalmente espressi; 
- Voti contrari n.  0 (ZERO). 

Il Consiglio Comunale accoglie parzialmente l’Osservazione n. 98, presentata dalla 

Sig.ra Cassani Angela, Legale rappresentante della “Braghini Emilio S.r.l.” per le 

motivazioni contenute nell’allegato Elaborato “Istruttoria Osservazioni e Proposta 

controdeduzioni”. 
 

*** 
 

Segue la relazione sintetica dell’Arch. Giuseppe Barra sull’Osservazione n. 99, 
presentata dai Sigg.ri Pirolo Siro, Legale rappresentante della “T.L.P. S.a.s.” e Vernocchi 
Giuseppina, Legale rappresentante della “Immobiliare Paradiso novanta S.r.l.”. 
Concluso l’intervento del Relatore non si registrano richieste di chiarimenti da parte dei  
Consiglieri Comunali presenti in sala; pertanto, il Presidente del Civico Consesso dichiara 
aperta la votazione in ordine al non accoglimento  dell’Osservazione  n. 99, presentata dai 
Sigg.ri Pirolo Siro, Legale rappresentante della “T.L.P. S.a.s.” e Vernocchi Giuseppina, 
Legale rappresentante della “Immobiliare Paradiso novanta S.r.l.”. 
Segue la votazione che dà il seguente risultato: 

- presenti e votanti  n. 9  (NOVE); 
- Consiglieri astenuti n. 0 (ZERO); 
- Voti favorevoli n. 9 (NOVE) legalmente espressi; 
- Voti contrari n.  0 (ZERO). 

Il Consiglio Comunale non accoglie l’Osservazione n. 99, presentata dai Sigg.ri  

Pirolo Siro, Legale rappresentante della “T.L.P. S.a.s.” e Vernocchi Giuseppina, 

Legale rappresentante della “Immobiliare Paradiso novanta S.r.l.” per le motivazioni 

contenute nell’allegato Elaborato “Istruttoria Osservazioni e Proposta 

controdeduzioni”. 
 

*** 
 

Segue la relazione sintetica dell’Arch. Giuseppe Barra dell’Osservazione n. 100, 
presentata dal Sig. Vainò Marco.  
Concluso l’intervento del Relatore non si registrano richieste di chiarimenti da parte dei  
Consiglieri Comunali presenti in sala; pertanto, il Presidente del Civico Consesso dichiara 
aperta la votazione in ordine al non accoglimento  dell’Osservazione  n. 100, presentata 
dal Sig. Vainò Marco. 
Segue la votazione, che dà il seguente risultato: 

- presenti e votanti  n. 9  (NOVE); 
- Consiglieri astenuti n. 0 (ZERO); 
- Voti favorevoli n. 9 (NOVE) legalmente espressi; 
- Voti contrari n.  0 (ZERO). 



Il Consiglio Comunale non accoglie l’Osservazione n. 100, presentata dal Sig. Vainò 

Marco per le motivazioni contenute nell’allegato Elaborato “Istruttoria Osservazioni 

e Proposta controdeduzioni”. 
 

*** 
 

Il Presidente del Consiglio, Sig.ra Gisella Della Ferrera, dà atto che conclusa la votazione 
dell’Osservazione n. 100 (cento), il Consigliere Comunale, Avv.ssa Beatrice Bassi, alle ore 
20,30 (venti e minuti trenta)  riprende posto in aula. Pertanto, i presenti in sala consiliare 
sono 10 (DIECI). 
 

*** 
 

Segue la relazione dell’Arch. Giuseppe Barra in ordine all’Osservazione n. 101, 

presentata dal  Sig. Fattore Giovanni, rappresentante del Comitato “No Tintoria”. 
Concluso l’intervento del Relatore non si registrano richieste di chiarimento da parte dei  
Consiglieri Comunali presenti in sala; pertanto, il Presidente del Civico Consesso dichiara 
aperta la votazione in ordine al parziale accoglimento  dell’Osservazione  n. 98,  
presentata dal Sig. Fattore Giovanni, rappresentante del Comitato “No Tintoria”. 
Segue la votazione,  che dà il seguente risultato: 

- presenti e votanti  n. 10  (DIECI); 
- Consiglieri astenuti n. 0 (ZERO); 
- Voti favorevoli n. 10 (DIECI) legalmente espressi; 
- Voti contrari n.  0 (ZERO). 

Il Consiglio Comunale accoglie parzialmente l’Osservazione n. 101, presentata dal 

Sig. Fattore Giovanni, rappresentante del Comitato “No Tintoria” per le motivazioni 

contenute nell’allegato Elaborato “Istruttoria Osservazioni e Proposta 

controdeduzioni”. 
*** 

 

Segue la relazione sintetica dell’Arch. Giuseppe Barra  in ordine all’Osservazione n. 102, 
presentata dal Sig. Zarini Tommaso Mario, rappresentante dell’Associazione “Fuori dal 
Comune”. 
Concluso l’intervento del Relatore non si registrano richieste di chiarimenti da parte dei  
Consiglieri Comunali presenti in sala; pertanto, il Presidente del Civico Consesso dichiara 
aperta la votazione in ordine al parziale accoglimento dell’Osservazione n. 102, 
presentata dal Sig. Zarini Tommaso Mario, rappresentante dell’Associazione “Fuori dal 
Comune”. 
Segue la votazione, che dà il seguente risultato: 

- presenti e votanti  n. 10  (DIECI); 
- Consiglieri astenuti n. 0 (ZERO); 
- Voti favorevoli n. 10 (DIECI) legalmente espressi; 
- Voti contrari n.  0 (ZERO). 

Il Consiglio Comunale accoglie parzialmente l’Osservazione n. 102, presentata dal 

Sig. Zarini Tommaso Mario, rappresentante dell’Associazione “Fuori dal Comune” 

per le motivazioni contenute nell’allegato Elaborato “Istruttoria Osservazioni e 

Proposta controdeduzioni”. 
 

*** 
 

Segue la relazione sintetica dell’Arch. Giuseppe Barra dell’Osservazione n. 103, 
presentata dal Sig. Celada Claudio, Direttore “CONSERVAZIONE NATURA DI LIPU 
BIRDLIFE  ITALIA ONLUS”.  



Concluso l’intervento del Relatore non si registrano richieste di chiarimento da parte dei  
Consiglieri Comunali presenti in sala; pertanto, il Presidente del Civico Consesso dichiara 
aperta la votazione in ordine al non accoglimento  dell’Osservazione  n. 103, presentata 
dal Sig. Celada Claudio, Direttore “CONSERVAZIONE NATURA DI LIPU BIRDLIFE  
ITALIA ONLUS”.   . 
Segue la votazione che dà il seguente risultato: 

- presenti e votanti  n. 10  (DIECI); 
- Consiglieri astenuti n. 0 (ZERO); 
- Voti favorevoli n. 10 (DIECI) legalmente espressi; 
- Voti contrari n.  0 (ZERO). 

Il Consiglio Comunale non accoglie l’Osservazione n. 103, presentata dal Sig. 

Celada Claudio, Direttore “CONSERVAZIONE NATURA DI LIPU BIRDLIFE  ITALIA 

ONLUS” per le motivazioni contenute nell’allegato Elaborato “Istruttoria 

Osservazioni e Proposta controdeduzioni”. 
 

*** 
 

Segue la relazione sintetica dell’Arch. Giuseppe Barra dell’Osservazione n. 104, 
presentata dal Sig. Passerini Umberto.  
Concluso l’intervento del Relatore non si registrano richieste di chiarimento da parte dei  
Consiglieri Comunali presenti in sala; pertanto, il Presidente del Civico Consesso dichiara 
aperta la votazione in ordine al non accoglimento  dell’Osservazione  n. 104, presentata 
dal Sig. Passerini Umberto. 
Segue la votazione, che dà il seguente risultato: 

- presenti e votanti  n. 10  (DIECI); 
- Consiglieri astenuti n. 0 (ZERO); 
- Voti favorevoli n. 10 (DIECI) legalmente espressi; 
- Voti contrari n.  0 (ZERO). 

Il Consiglio Comunale non accoglie l’Osservazione n. 104, presentata dal Sig. 

Passerini Umberto per le motivazioni contenute nell’allegato Elaborato “Istruttoria 

Osservazioni e Proposta controdeduzioni”. 
 

*** 
 

Segue la relazione sintetica dell’Arch. Giuseppe Barra dell’Osservazione n. 105, 
presentata dal Sig. Vanoni Roberto.  
Non si registrano richieste di chiarimenti da parte dei  Consiglieri Comunali presenti in 
sala; pertanto, il Presidente del Civico Consesso dichiara aperta la votazione in ordine al 
non accoglimento dell’Osservazione n. 105, presentata dal Sig. Vanoni Roberto. 
Segue la votazione, che dà il seguente risultato: 

- presenti e votanti  n. 10  (DIECI); 
- Consiglieri astenuti n. 0 (ZERO); 
- Voti favorevoli n. 10 (DIECI) legalmente espressi; 
- Voti contrari n.  0 (ZERO). 

Il Consiglio Comunale non accoglie l’Osservazione n. 105, presentata dal Sig. 

Vanoni Roberto per le motivazioni contenute nell’allegato Elaborato “Istruttoria 

Osservazioni e Proposta controdeduzioni”. 
 

*** 
 

Segue la relazione sintetica dell’Arch. Giuseppe Barra dell’Osservazione n. 106 
presentata dal Sig. Tondini Angelo.  
Successivamente, non si registrano richieste di chiarimenti da parte dei  Consiglieri 
Comunali presenti in sala; pertanto, il Presidente del Civico Consesso dichiara aperta la 



votazione in ordine al non accoglimento dell’Osservazione n. 106, presentata dal Sig. 
Tondini Angelo. 
Segue la votazione,  che dà il seguente risultato: 

- presenti e votanti  n. 10  (DIECI); 
- Consiglieri astenuti n. 0 (ZERO); 
- Voti favorevoli n. 10 (DIECI) legalmente espressi; 
- Voti contrari n.  0 (ZERO). 

Il Consiglio Comunale non accoglie l’Osservazione n. 106, presentata dal Sig. 

Tondini Angelo per le motivazioni contenute nell’allegato Elaborato “Istruttoria 

Osservazioni e Proposta controdeduzioni”. 
 

*** 
 

Segue la relazione sintetica dell’Arch. Giuseppe Barra sull’Osservazione n. 107, 
presentata  dal Sig.Curioni Luciano. 
Concluso l’intervento del Relatore non si registrano richieste di chiarimento da parte dei  
Consiglieri Comunali presenti in sala; pertanto, il Presidente del Civico Consesso dichiara 
aperta la votazione in ordine all’accoglimento dell’Osservazione n. 107, presentata dal 
Sig. Curioni Luciano . 
Segue la votazione, che dà il seguente risultato: 

- presenti e votanti  n. 10  (DIECI); 
- Consiglieri astenuti n. 0 (ZERO); 
- Voti favorevoli n. 10 (DIECI) legalmente espressi; 
- Voti contrari n.  0 (ZERO). 

Il Consiglio Comunale accoglie l’Osservazione n. 107, presentata dal Sig. Curioni 

Luciano per le motivazioni contenute nell’allegato Elaborato “Istruttoria 

Osservazioni e Proposta controdeduzioni”. 
 

*** 
 

Segue la relazione sintetica dell’Arch. Giuseppe Barra sull’Osservazione n. 108, 
presentata  dal Sig. Rossi Paolo Gianluca, Legale rappresentante della “Mario Rossi & C. 
S.a.s.”. 
Concluso l’intervento del Relatore non si registrano richieste di chiarimenti da parte dei  
Consiglieri Comunali presenti in sala; pertanto, il Presidente del Civico Consesso dichiara 
aperta la votazione in ordine all’accoglimento dell’Osservazione n. 108, presentata dal 
Sig. Rossi Paolo Gianluca, Legale rappresentante della “Mario Rossi & C. S.a.s.”. 
Segue la votazione, che dà il seguente risultato: 

- presenti e votanti  n. 10  (DIECI); 
- Consiglieri astenuti n. 0 (ZERO); 
- Voti favorevoli n. 10 (DIECI) legalmente espressi; 
- Voti contrari n.  0 (ZERO). 

Il Consiglio Comunale accoglie l’Osservazione n. 108, presentata dal Sig. Rossi 

Paolo Gianluca, Legale rappresentante della “Mario Rossi & C. S.a.s.” per le 

motivazioni contenute nell’allegato Elaborato “Istruttoria Osservazioni e Proposta 

controdeduzioni”. 

 
*** 

 

Segue la relazione sintetica a cura dell’Arch. Giuseppe Barra dell’Osservazione n. 109,  
presentata fuori termine dal Sig. Mangiapane Nazareno.  
Successivamente, il Consigliere Comunale di minoranza, Avv.ssa Beatrice Bassi, dichiara 
che non intende partecipare alla votazione dell’Osservazione n. 109 (centonove) in quanto 
afferisce ad un’area interna al Parco del Ticino. 



Contestualmente, il Consigliere Comunale, Avv.ssa Beatrice Bassi, si allontana dalla sala 
consiliare. Pertanto, il Presidente del Consiglio, Sig.ra Gisella Della Ferrera, dà atto che i 
presenti in sala sono 9 (NOVE).  
Non si registrano richieste di chiarimento da parte dei Consiglieri Comunali presenti in 
sala; pertanto, il Presidente del Civico Consesso dichiara aperta la votazione in ordine al 
non accoglimento dell’Osservazione n. 109, presentata dal Sig. Mangiapane Nazareno.  
Segue la votazione,  che dà il seguente risultato: 

- presenti e votanti  n. 9  (NOVE); 
- Consiglieri astenuti n. 0 (ZERO); 
- Voti favorevoli n. 9 (NOVE) legalmente espressi; 
- Voti contrari n.  0 (ZERO). 

Il Consiglio Comunale non accoglie l’Osservazione n. 109, presentata dal Sig. 

Mangiapane Nazareno per le motivazioni contenute nell’allegato Elaborato 

“Istruttoria Osservazioni e Proposta controdeduzioni”. 
 

*** 
 
Il Presidente del Consiglio, Sig.ra Gisella Della Ferrera, dà atto che conclusa la votazione 
dell’Osservazione n. 109 (centonove), il Consigliere Comunale, Avv.ssa Beatrice Bassi,  
riprende posto in aula. Pertanto, i presenti in sala consiliare sono 10 (dieci). 

Segue la relazione sintetica dell’Arch. Giuseppe Barra dell’Osservazione n. 110, 
presentata fuori termine da IMB S.p.a c/o  Caltagirone Luigi.  
Non si registrano richieste di chiarimento da parte dei  Consiglieri Comunali presenti in 
sala; pertanto, il Presidente del Civico Consesso dichiara aperta la votazione in ordine al 
non accoglimento  dell’Osservazione  n. 110, presentata da IMB S.p.a c/o  Caltagirone 
Luigi. 
Segue la votazione,  che dà il seguente risultato: 

- presenti e votanti  n. 10  (DIECI); 
- Consiglieri astenuti n. 0 (ZERO); 
- Voti favorevoli n. 10 (DIECI) legalmente espressi; 
- Voti contrari n.  0 (ZERO). 

Il Consiglio Comunale non accoglie l’Osservazione n. 110, presentata da  IMB S.p.a 

c/o  Caltagirone Luigi per le motivazioni contenute nell’allegato Elaborato 

“Istruttoria Osservazioni e Proposta controdeduzioni”. 
 

*** 
 

Segue la relazione sintetica dell’Arch. Giuseppe Barra sull’Osservazione n. 111, 
presentata fuori termine dalla Sig.ra  Montonati  Olga. 
Concluso l’intervento del Relatore non si registrano richieste di chiarimento da parte dei  
Consiglieri Comunali presenti in sala; pertanto, il Presidente del Civico Consesso dichiara 
aperta la votazione in ordine all’accoglimento dell’Osservazione n. 111, presentata dalla 
Sig.ra Montonati Olga. 
Segue la votazione, che dà il seguente risultato: 

- presenti e votanti  n. 10  (DIECI); 
- Consiglieri astenuti n. 0 (ZERO); 
- Voti favorevoli n. 10 (DIECI) legalmente espressi; 
- Voti contrari n.  0 (ZERO). 

Il Consiglio Comunale accoglie l’Osservazione n. 111, presentata dalla Sig.ra  

Montonati  Olga per le motivazioni contenute nell’allegato Elaborato “Istruttoria 

Osservazioni e Proposta controdeduzioni”. 

 
*** 

 



Il Presidente del Consiglio Comunale dà atto che si è conclusa la votazione in ordine alle 
Osservazioni e contestualmente pone in votazione l’approvazione delle rettifiche, richieste 
dal Servizio Edilizia Privata del Comune, ai sensi dell’art. 13, comma 14 bis della Legge 
regionale n. 12/2005 e s.m.i.. 
L’arch. Giuseppe Barra chiarisce che “non sono varianti ma rettifiche di errori materiali”. 
Segue la votazione, che dà il seguente risultato: 

- presenti e votanti  n. 10  (DIECI); 
- Consiglieri astenuti n. 0 (Z7ERO); 
- Voti favorevoli n. 10 (DIECI) legalmente espressi; 
- Voti contrari n.  0 (ZERO). 

Il Consiglio Comunale approva le rettifiche, richieste dal Servizio Edilizia Privata del 

Comune di Vergiate , ai sensi dell’art. 13, comma 14 bis della Legge regionale n. 

12/2005 e s.m.i. 

 

*** 
 
Di seguito, il Presidente del Consiglio dà lettura integrale delle Note protocollo nn. 7650 e 
7651 del 20/06/2014 – depositate agli atti - contenenti gli emendamenti proposti 
all’approvando PGT dal Consigliere Comunale di minoranza, Avv. Alessandro Maffioli. 
Prima che il Presidente del Consiglio dichiari aperta la votazione su ciascuno dei 6 (sei) 
emendamenti di cui alla nota Prot. 7650 del 20/06/2014 e degli 8 (otto) emendamenti di 
cui alla nota Prot. 7651 del 20/06/2014, il Sindaco chiede di intervenire. 
Presa la parola, il Sindaco dichiara : “mi dispiace non vedere l’Avv. Maffioli. Capisco che 
l’udienza sarà stata molto importante oggi, ma sarebbe stato opportuno che fosse stato 
presente.  
Oggi, stiamo approvando l’atto più importante che questa Amministrazione può fare nel 
suo mandato, perché si parla del Piano urbanistico del territorio. Quindi mi dispiace che, 
oggi, non è presente, ma come non è stato presente durante il Consiglio Comunale per 
l’adozione del Piano.  
Credo che questa cosa lasci il tempo che trova. Ricordo che il ruolo del Consigliere 
Comunale è un ruolo  importante e credo che in questo caso come in altre situazioni non 
abbia svolto questo ruolo per come gli è stato conferito dalla comunità; e questo credo sia 
una cosa piuttosto grave. 
Più volte si è data colpa all’Amministrazione Comunale di non aver coinvolto abbastanza. 
Mi sento di rispondere a questa cosa con un banale esempio: un giorno arriva un cittadino 
nell’Ufficio del Sindaco, quindi del sottoscritto, e mi ha detto che aveva preso una 
sanzione sulla via Di Vittorio; e presa questa sanzione è venuto su,  dicendo che la colpa 
era dell’Amministrazione Comunale, che voleva fare cassa. Ad un certo punto ho guardato 
questa sanzione ed era stata levata perché il privato andava a 90 Km orari in pieno Centro 
urbano, dove, invece il limite è di 50 Km orari.  
Questo per dire che cosa? Che purtroppo non si possono giustificare le proprie carenze 
colpevolizzando sempre gli altri ... e questo ci tenevo a dirlo! L’Amministrazione Comunale 
ha sempre ribadito che era a disposizione per qualsiasi chiarimento ed ha invitato (tutti) 
durante gli incontri fatti con le AssociazioniC ma ogni volta è stata sempre data una 
motivazione – secondo me errata – da parte del Consigliere Maffioli sul fatto che non sia 
stato coinvolto abbastanza.   
Con riferimento al consumo di suolo, il Consigliere Maffioli lamenta che l’Amministrazione 
Leorato non è coerente. Io voglio dimostrare esattamente il contrario: si possono criticare 
le scelte dell’Amministrazione Comunale Leorato, ma non certo l’assenza di coerenza”. 
Il Sindaco non condivide il contenuto degli emendamenti a firma del Consigliere 
comunale, Avv. Alessandro Maffioli, che saranno oggetto di votazione da parte del 
Consiglio. In particolare, il Sindaco, espone al Civico Consesso due cartine relative ai 
lavori preparatori del P.G.T., effettuati dall’Amministrazione precedente, mettendo in 
evidenza che le stesse prevedono maggiori possibilità edificatorie rispetto a quelle che 



sono previste invece dall’approvando P.G.T. Il primo cittadino evidenzia la poca coerenza 
delle valutazioni contenute negli emendamenti di cui trattasi, che da un lato sottolineano 
un eccessivo consumo di suolo e dall’altro ammettono l’opportunità di una maggiore 
edificabilità delle aree commerciali. 
Il Presidente del Consiglio precisa che su ogni emendamento si dovrà effettuare una 
votazione. Il Sindaco dichiara che è consapevole che si procederà alla votazione di ogni 
singolo emendamento ma che il proprio intervento serve a dimostrare che  “non possono 
essere rivolte accuse di incoerenza all’attuale Amministrazione. 
Il Sindaco precisa che lo stesse considerazioni espresse per il Consigliere Comunale, 
Avv. Alessandro Maffioli vanno fatte per “il Consigliere Buso che non si è presentato né 
oggi né per l’adozione del Piano”. 
Seguono i ringraziamenti del Sindaco a tutti i tecnici che hanno  lavorato in modo serio e 
professionale alla predisposizione del Piano di Governo del Territorio.  “Un ringraziamento 
particolare va al Nostro Ufficio Tecnico che in questi anni ha lavorato in maniera molto 
seria e senza sosta”.  
Concluso l’intervento del Sindaco, chiede ed ottiene la parola il Vice Sindaco, Dott. 
Daniele Parrino, che si complimenta – a nome di tutta l’Amministrazione Comunale – con 
l’Arch. Giuseppe Barra per la spiegazione di tutte le osservazioni, presentate al Piano del 
Governo del Territorio.  
Di seguito, il Presidente del Consiglio Comunale dichiara aperta la votazione su ciascuno 
dei 6 (sei) emendamenti di cui alla Nota prot. 7650 del 20/06/2014, a firma del Consigliere 
Comunale di minoranza, Avv. Alessandro Maffioli. A seguito delle singole votazioni risulta 
che il Civico Consesso si è così espresso: 
 

1° EMENDAMENTO  
Nota prot. 7650 del 20/06/2014 

 
- presenti  n. 10  (DIECI); 
- Consiglieri astenuti n. 2 (Sig.ri  Beatrice Bassi e Maurizio Viganò); 
- Voti favorevoli n. 0 (ZERO); 
- Voti contrari n.  8 (OTTO) legalmente espressi. 

Pertanto, il Consiglio Comunale non approva l’Emendamento n. 1 (uno) di natura 

abrogativa di cui alla Nota prot. 7650 del 20/06/2014 a firma del Consigliere 

Comunale, Avv. Alessandro Maffioli.    
 

2° EMENDAMENTO  
Nota prot. 7650 del 20/06/2014 

 
- presenti  n. 10  (DIECI); 
- Consiglieri astenuti n. 1 (Avv.ssa  Beatrice Bassi); 
- Voti favorevoli n. 1 (UNO) (Sig. Maurizio Viganò) legalmente espressi; 
- Voti contrari n.  8 (OTTO) legalmente espressi. 

Pertanto, il Consiglio Comunale non approva l’Emendamento n. 2 (due) di natura 

aggiuntiva di cui alla Nota prot. 7650 del 20/06/2014 a firma del Consigliere 

Comunale, Avv. Alessandro Maffioli.   
 

3° EMENDAMENTO  
Nota prot. 7650 del 20/06/2014 

 
- presenti  n. 10  (DIECI); 
- Consiglieri astenuti n. 2 (Sig.ri  Beatrice Bassi e Maurizio Viganò); 
- Voti favorevoli n. 0 (ZERO); 
- Voti contrari n.  8 (OTTO) legalmente espressi. 



Pertanto, il Consiglio Comunale non approva l’Emendamento n. 3 (tre) di natura 

abrogativa di cui alla Nota prot. 7650 del 20/06/2014 a firma del Consigliere 

Comunale, Avv. Alessandro Maffioli.   
 

4° EMENDAMENTO  
Nota prot. 7650 del 20/06/2014 

 
- presenti  n. 10  (DIECI); 
- Consiglieri astenuti n. 2 (Sig.ri  Beatrice Bassi e Maurizio Viganò); 
- Voti favorevoli n. 0 (ZERO); 
- Voti contrari n.  8 (OTTO) legalmente espressi. 

Pertanto, il Consiglio Comunale non approva l’Emendamento n. 4 (quattro) di natura 

aggiuntiva di cui alla Nota prot. 7650 del 20/06/2014 a firma del Consigliere 

Comunale, Avv. Alessandro Maffioli.   
 

5° EMENDAMENTO 
Nota prot. 7650 del 20/062014 

 
- presenti  n. 10  (DIECI); 
- Consiglieri astenuti n. 2 (Sig.ri  Beatrice Bassi e Maurizio Viganò); 
- Voti favorevoli n. 0 (ZERO); 
- Voti contrari n.  8 (OTTO) legalmente espressi. 

Pertanto, il Consiglio Comunale non approva l’Emendamento n. 5 (cinque) di natura 

aggiuntiva di cui alla Nota prot. 7650 del 20/06/2014 a firma del Consigliere 

Comunale, Avv. Alessandro Maffioli.   
 

6° EMENDAMENTO 
Nota prot. 7650 del 20/06/2014 

 
- presenti  n. 10  (DIECI); 
- Consiglieri astenuti n. 2 (Sig.ri  Beatrice Bassi e Maurizio Viganò); 
- Voti favorevoli n. 0 (ZERO); 
- Voti contrari n.  8 (OTTO) legalmente espressi. 

Pertanto, il Consiglio Comunale non approva l’Emendamento n. 6 (sei) di natura 

sostitutiva di cui alla Nota prot. 7650 del 20/06/2014 a firma del Consigliere 

Comunale, Avv. Alessandro Maffioli.   
 

*** 
Di seguito, il Presidente del Consiglio Comunale, Sig.ra Gisella Della Ferrera, dichiara 
aperta la votazione su ciascuno degli 8 (otto) emendamenti di cui alla Nota prot. 7651 del 
20/06/2014, a firma del Consigliere Comunale di minoranza, Avv. Alessandro Maffioli.  
Di ciascuno degli 8 (otto) emendamenti è data lettura integrale a cura del Presidente del 
Consiglio. Alla lettura del testo di ogni proposta di emendamento segue una breve 
spiegazione a cura del Responsabile dell’Ufficio Tecnico Comunale, Geom. Graziano 
Magni. 
A seguito delle singole votazioni risulta che il Civico Consesso si è così espresso: 
 

1° EMENDAMENTO 
Nota prot. 7651 del 20/06/2014 

 
- presenti  n. 10  (DIECI); 
- Consiglieri astenuti n. 2 (Sig.ri  Beatrice Bassi e Maurizio Viganò); 
- Voti favorevoli n. 0 (ZERO); 
- Voti contrari n.  8 (OTTO) legalmente espressi. 



Il Consiglio Comunale non approva l’Emendamento n. 1 (uno) di natura aggiuntiva 

di cui alla Nota prot. 7651 del 20/06/2014 a firma del Consigliere Comunale, Avv. 

Alessandro Maffioli.   
 

2° EMENDAMENTO 
Nota prot. 7651 del 20/06/2014 

 
- presenti e votanti n. 10  (DIECI); 
- Consiglieri astenuti n. 0 (ZERO); 
- Voti favorevoli n. 0 (ZERO); 
- Voti contrari n.  10 (DIECI) legalmente espressi. 

Il Consiglio Comunale non approva l’Emendamento n. 2 (due) di  natura abrogativa 

di cui alla Nota prot. 7651 del 20/06/2014 a firma del Consigliere Comunale, Avv. 

Alessandro Maffioli.   
 

3° EMENDAMENTO 
Nota prot. 7651 del 20/06/2014 

 
- presenti e votanti n. 10  (DIECI); 
- Consiglieri astenuti n. 0 (ZERO); 
- Voti favorevoli n. 0 (ZERO); 
- Voti contrari n.  10 (DIECI) legalmente espressi. 

Il Consiglio Comunale  non  approva l’Emendamento n. 3 (tre) di natura sostitutiva 

di cui alla Nota prot. 7651 del 20/06/2014 a firma del Consigliere Comunale, Avv. 

Alessandro Maffioli.   
 
 

4° EMENDAMENTO 
Nota prot. 7651 del 20/06/2014 

 
- presenti  n. 10  (DIECI); 
- Consiglieri astenuti n. 1 (Avv.ssa Beatrice Bassi); 
- Voti favorevoli n. 1 (UNO) (Sig. Maurizio Viganò) legalmente espressi; 
- Voti contrari n.  8 (OTTO) legalmente espressi. 

Il Consiglio Comunale  non  approva l’Emendamento n. 4 (quattro) di natura 

sostitutiva di cui alla Nota prot. 7651 del 20/06/2014 a firma del Consigliere 

Comunale, Avv. Alessandro Maffioli.   
 
 

5° EMENDAMENTO 
Nota prot. 7651 del 20/06/2014 

 
- presenti e votanti n. 10  (DIECI); 
- Consiglieri astenuti n. 0 (ZERO); 
- Voti favorevoli n. 0 (ZERO); 
- Voti contrari n.  10 (DIECI) legalmente espressi. 

Il Consiglio Comunale  non  approva l’Emendamento n. 5 (cinque) di natura 

sostitutiva di cui alla Nota prot. 7651 del 20/06/2014 a firma del Consigliere 

Comunale, Avv. Alessandro Maffioli.   
 
 

6° EMENDAMENTO 
Nota prot. 7651 del 20/06/2014 



 
- presenti e votanti n. 10  (DIECI); 
- Consiglieri astenuti n. 0 (ZERO); 
- Voti favorevoli n. 0 (ZERO); 
- Voti contrari n.  10 (DIECI) legalmente espressi. 

Il Consiglio Comunale  non  approva l’Emendamento n. 6 (sei) di natura abrogativa 

di cui alla Nota prot. 7651 del 20/06/2014 a firma del Consigliere Comunale, Avv. 

Alessandro Maffioli.   
 

7° EMENDAMENTO 
Nota prot. 7651 del 20/06/2014 

 
- presenti  n. 10  (DIECI); 
- Consiglieri astenuti n. 2 (Sig.ri  Beatrice Bassi e Maurizio Viganò); 
- Voti favorevoli n. 0 (ZERO); 
- Voti contrari n.  8 (OTTO) legalmente espressi. 

Il Consiglio Comunale  non  approva l’Emendamento n. 7 (sette) di natura 

abrogativa  di cui alla Nota prot. 7651 del 20/06/2014 a firma del Consigliere 

Comunale, Avv. Alessandro Maffioli.   
 

8° EMENDAMENTO 
Nota prot. 7651 del 20/06/2014 

 
- presenti  n. 10  (DIECI); 
- Consiglieri astenuti n. 2 (Sig.ri  Beatrice Bassi e Maurizio Viganò); 
- Voti favorevoli n. 0 (ZERO); 
- Voti contrari n.  8 (OTTO) legalmente espressi. 

Il Consiglio Comunale non approva l’Emendamento n. 8 (otto) di natura sostitutiva   

di cui alla Nota prot. 7651 del 20/06/2014 a firma del Consigliere Comunale, Avv. 

Alessandro Maffioli.   
 

**** 
Conclusa la votazione sugli emendamenti presentati dal Consigliere Comunale di 
minoranza, Avv. Alessandro Maffioli, il Presidente del Consiglio invita il Civico Consesso a 
votare per l’approvazione definitiva e complessiva degli atti costituenti il Piano di Governo 
del territorio. 
Pertanto,  
 

IL CONSIGLIO COMUNALE 
 

in conformità dell’esito di votazione, espressa in forma palese, per alzata di mano, 
debitamente accertato e proclamato dalla Presidente del Consiglio: 

-  presenti  n. 10 (DIECI); 
- Consiglieri astenuti n. 2 (DUE) (Sig.ri Beatrice Bassi e Maurizio Viganò); 
- Voti favorevoli n. 8 (OTTO) legalmente espressi; 
- Voti contrari n.0 (ZERO); 
 

DELIBERA 
 
per le motivazioni in premessa indicate e che costituiscono parte integrante e sostanziale 
del presente atto: 
 
- Di dare atto che le premesse fanno parte integrante e sostanziale del presente 

provvedimento. 



 
- Di dare atto che la proposta di deliberazione e gli elaborati allegati sono stati pubblicati 

sul sito web istituzionale ai sensi dell’art. 39 del D.Lgs 33/2013; 
 
- Di approvare definitivamente, ai sensi e per gli effetti dell’art. 13 della Legge Regionale 

n. 12/2005 e s.m.i, gli atti costitutivi del Piano di Governo del Territorio ed i relativi 
allegati, già adottati da questo Consiglio con la deliberazione n. 48 del 20.12.2013 e 
modificati e/o integrati con gli allegati a questa deliberazione elencati nelle premesse, 
in seguito all’accoglimento integrale o parziale dei pareri degli Enti e delle osservazioni 
presentate, del Parere Motivato Finale e della Dichiarazione di Sintesi Finale, nonché 
delle correzioni di errori materiali e rettifiche come da nota del Servizio Edilizia Privata 

del Comune (elencati nell’ALLEGATO A). 
 
- Di prendere atto dello stralcio dalla documentazione del PGT  dell’Elaborato Tecnico 

Rischio di Incidenti Rilevanti (E.R.I.R.) conseguentemente alla comunicazione della 
Ditta Agusta Spa dalla quale emerge che a seguito della cessazione del reparto 
“Galvanica” e considerevole riduzione delle sostante pericolose detenute nel 
magazzino materie prime e nel deposito cianuri, al di sotto dei limiti di cui alla 2° 
colonna parte 1° e 2°  dell’Allegato I del D.Lgs 334/99, non è più soggetta agli 
adempimenti di cui all’art. 6 dello stesso Decreto.  

 
- Di prendere atto e recepire i contenuti e conseguentemente, di approvare, ai sensi 

dell’art.4 della citata L.R. 12/2005 e della Direttiva 2001/42/CE del Parlamento 
Europeo e del Consiglio del 27/06/2001, del D.Lgs. 152/2006 e s.m.i. e della D.G.R. n. 
9/761 del 10/11/2010, il Rapporto Ambientale modificato ed integrato, a seguito dei 
pareri di compatibilità del PTCP della Provincia di Varese, alla Valutazione di Incidenza 
dei SIC presenti sul territorio formulata dalla Provincia di Varese, al parere di 
compatibilità con il PTC del Parco Lombardo della Valle del Ticino formulato dall’Ente 
Parco. 

 
- Di demandare all’Ufficio di Piano ed al Responsabile dell’Area Assetto ed Uso del 

Territorio, ciascuno per le proprie competenze, l’adozione dei provvedimenti per 
l’attuazione della presente deliberazione, ovvero di procedere alle modifiche, agli 
aggiornamenti e alle integrazioni della documentazione tecnica, derivanti 
dall’accoglimento delle osservazioni e dei pareri degli Enti come sopra deliberati, 
nonché di apportare le eventuali correzioni per una migliore identificazione delle 
previsioni e degli effetti del P.G.T. come risultante dall’approvazione del presente atto. 

 
- Di demandare al Responsabile dell’Area Assetto ed Uso del Territorio la presa d’atto 

della documentazione complessiva, modificata in seguito all’accoglimento delle 
osservazioni e dei pareri degli Enti, costituente il Piano di Governo del Territorio. 

 
- Di dare atto che gli atti del Piano di Governo del Territorio ed i relativi allegati, 

debitamente modificati come sopra specificato, verranno depositati presso la 
Segreteria del Comune e pubblicati sul sito istituzionale del Comune di Vergiate ai 
sensi dell’art. 13 comma 10 della L.R. 12/2005. 

 
- Di dare atto che gli atti di Piano di Governo del Territorio e relativi allegati 

acquisteranno efficacia con la pubblicazione dell’avviso di approvazione definitiva sul 
B.U.R.L. ai sensi dell’art. 13 comma 11 della L.R. 12/2005. 

 

SUCCESSIVAMENTE 
 



su proposta del Presidente del Consiglio, con separata votazione, espressa per alzata di 
mano, che ha dato le seguenti risultanze: 

-  presenti  e votanti n. 10 (DIECI); 
- Consiglieri astenuti n. 0 (ZERO); 
- Voti favorevoli n. 10 (DIECI) legalmente espressi; 
- Voti contrari n. 0 (ZERO). 

 
 

IL CONSIGLIO COMUNALE 
 
delibera di dichiarare, attesa l’urgenza di provvedere in merito, la presente Deliberazione 
immediatamente eseguibile ai sensi dell’art. 134, comma 4, del D.Lgs. 18/08/2000, n. 267 
e s.m.i. 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 



 

SEDUTA DI CONSIGLIO COMUNALE 

 

 
 
OGGETTO:PIANO DI GOVERNO DEL TERRITORIO - CONTRODEDUZIONI ALLE 

OSSERVAZIONI, AI PARERI DEGLI ENTI, RETTIFICA E CORREZIONI 
ERRORI MATERIALI E DEFINITIVA APPROVAZIONE AI SENSI DELL'ART. 
13 DELLA L.R. 12/2005 

 
 
Vista la proposta di deliberazione, si esprime, ai sensi dell’art.49, comma 1, del T.U.E.L. 
approvato con decreto legislativo n. 267 del 18/08/2000 recante: “Testo unico delle leggi 

sull’ordinamento degli Enti Locali”, parere favorevole in ordine alla sola regolarità tecnica, 
essendo conforme alle norme ed alle regole tecniche inerenti la materia. 
 
 
Vergiate, 20/06/2014 
 
 

Il responsabile 
Area N.4 : Assetto ed Uso Territorio 

f.to Geom.Graziano MAGNI 
 

 



Letto, approvato e sottoscritto. 

 

IL PRESIDENTE 

DELLA FERRERA Gisella 

 

__________________________ 

 IL SEGRETARIO COMUNALE 

AVV. GIOVANNI CURABA 

 

__________________________ 

 

________________________________________________________________________________ 

 

CERTIFICATO DI INIZIATA PUBBLICAZIONE 

 

Acquisita in data odierna firma autografa del Segretario comunale reggente Avv. Giovanni Curaba 

sulla presente deliberazione, il quale dichiara la particolare complessità rilevata in ordine alla 

redazione dei verbali relativi, richiestosi l’ausilio di registrazione pedissequa della seduta e la 

specificazione puntuale dei singoli interventi accorsi. 

Da cui, ai  sensi e per gli effetti del co. 1° dell’art.124  D.lgs.n.267  18/08/2000, si procede 

all’immediata pubblicazione dell’atto, già peraltro dichiarato immediatamente esecutivo. 

 

Dalla residenza municipale di Vergiate, 10/02/2015 

IL SEGRETARIO GENERALE 

  DOTT.GIORGIO RICCI 

__________________________ 

  

         

 

 

CERTIFICATO  DI ESECUTIVITA’ 

 

Certifico io sottoscritto Segretario Generale, che la presente deliberazione proprio perché dichiarata 

immediatamente eseguibile, ai sensi dell’art.134, comma 4, del D.lgs. n.267 del 18/08/2000 è 

divenuta esecutiva il 20/06/2014. 

 

Dalla residenza municipale di Vergiate, 10/02/2015 

 

  IL SEGRETARIO GENERALE 

DOTT.GIORGIO RICCI 

__________________________ 

 

 

 


